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Empresários afetados por reoneração
da folha cobram devolução de MP

Desmatamento na Amazônia
 cai 60% em janeiro deste ano
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Mauro Vieira critica paralisia
da ONU em conflitos armados

Governo quer mobilizar
25 milhões de estudantes
para combater a dengue
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Comercial
Compra:   4,93
Venda:       4,93

Turismo
Compra:   4,95
Venda:       5,13

Compra:   5,34
Venda:       5,34

Esporte

Os primeiros campeões
estaduais de ciclismo da tem-
porada 2024 serão conheci-
dos no dia 17 de março, com
a realização do Campeonato
Paulista de MTB XCM. A
competição, aberta a todo e
qualquer atleta filiado do es-
tado de São Paulo, ocorrerá
no Parque Linear Turístico
Mairiporã, ao lado do GCM.
As baterias começarão a par-
tir das 9h e serão feitas em
um circuito de cerca de 48,3

Paulista de MTB XCM 2024
será em Mariporã

km/volta.  O Paulista de
MTB XCM 2024 é mais um
evento que faz parte dos pre-
parativos para os 100 anos
da FPCiclismo em 2025.

Os ciclistas das categori-
as Elite Masculino, Sub 23
Masculino utilizarão o circuito
maior com 70 km. As demais
categorias utilizarão o circuito
menor de 48,3 km/volta. Além
do título, o evento conta pon-
tos para o Ranking Paulista de
Mountain Bike.         Página 6

Faltam poucos dias. A Sto-
ck Car Pro Series está prestes a
iniciar a temporada 2024 com a
disputa da primeira etapa do
campeonato, no Autódromo
Internacional Ayrton Senna,
em Goiânia (GO), nos dias
dois e três de março. O novo
ano na categoria traz também
um novo formato, com a reali-
zação da corrida Sprint, com
meia hora de duração, no sá-
bado; e da prova principal no
fim de semana, com 50 minu-
tos, no domingo. A Vicar, pro-
motora e organizadora da Sto-
ck Car, vai para mais um ano
de parceria com a Play For a
Cause.                         Página 6

As experiências inéditas
para os fãs na abertura da

Stock Car em 2024
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A etapa de abertura da temporada 2024 acontece nos dias dois e
três de março

Miguel Silva quer mais
um título da F4 Júnior
 na V11 Aldeia Cup
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Miguel Silva vem de vitória na F4 Júnior do Light

Campeão da F4 Júnior Rookie
em 2023, o paulista Miguel Silva
(Duvale Distribuidora/SOS Bike)
agora vai atrás de mais um título
consecutivo, desta vez na F4 Jú-
nior Light na V11 Aldeia Cup, que
terá a primeira de suas nove eta-
pas disputadas no próximo do-
mingo (25), no Kartódromo Aldeia
da Serra, em Barueri (SP).

“Acho que terei condições de
brigar pela vitória desde esta pri-
meira etapa. Já conheço bem to-
dos os traçados de Aldeia da Ser-
ra, e o meu kart está bem acertado
desde a etapa do Light, que venci
no começo deste mês.   Página 6

Nic Giaffone destaca
bom rendimento na
pré-temporada da

USF2000 no Texas
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Nic Giaffone

Campeão em sua primeira
competição de fórmula nos Esta-
dos Unidos, Nic Giaffone está em
fase final de preparação para o
início da temporada 2024 na
USF2000. O brasileiro, atual cam-
peão da USF Juniors, realizou tes-
tes em Houston, no Texas, com a
DEForce Racing para conhecer os

novos pneus da categoria. A
USF2000 trocou os Cooper-
Tyres para os pneus Continen-
tal neste ano.

“Estou muito feliz em poder
andar novamente com o carro,
esses testes são importantes por-
que vou pegando cada vez mais
a mão do USF2000.       Página 6
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15 milhões de
hectares de

imóveis rurais
se sobrepõem

a florestas
 no Brasil

O Brasil tem mais de 51 mi-
lhões de hectares de área com
sobreposições de imóveis ru-
rais com terras indígenas e qui-
lombolas, Unidades de Conser-
vação, florestas públicas e as-
sentamentos. O dado foi divul-
gado na quarta-feira (21), pelo
Observatório do Código Flo-
restal, que congrega mais de 40
entidades e tem, entre seus
fundadores, o Instituto Socio-
ambiental e The Nature Conser-
vancy.

O observatório utilizou a
nova versão do Termômetro do
Código Florestal para realizar os
cálculos e obter os dados. A fer-
ramenta foi desenvolvida pelo
Instituto de Pesquisa Ambien-
tal da Amazônia (Ipam), em par-
ceria com outras instituições.

Somente em relação às flo-
restas públicas não destinadas,
o perímetro em que se identifi-
cam sobreposições de proprie-
dades rurais já passa dos 15
milhões de hectares. O estado
com maior concentração, nes-
se caso, é o Amazonas, que
possui uma área de mais de 13
milhões de hectares.

As sobreposições que en-
volvem territórios tradicionais
equivalem a 12% do total veri-
ficado (4,8 milhões de hectares).
As comunidades quilombolas
993 mil hectares, corresponden-
tes a 2,5%.

Quando se procura saber
qual o tamanho da área de reser-
va legal, ou seja, de vegetação
que o dono de uma propriedade
rural deve preservar, segundo a
Lei 12.651/2012, do Código Flo-
restal, o que o termômetro apon-
ta é que uma parcela de 78% está
concentrada em somente dois
biomas: Amazônia (48%) e Cer-
rado (30%). O perímetro, nesse
caso, é de 87 milhões de hecta-
res. (Agencia Brasil)

Fonte: Climatempo

Manhã Tarde Noite

28º C

18º C

Quinta: Sol com
muitas nuvens.
Pancadas de chuva
à tarde e à noite.

Previsão do Tempo
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A primeira reunião de mi-
nistros das relações exteriores
do G20 aconteceu na Marina
da Glória, no Rio de Janeiro.
No discurso inaugural, o
chanceler Mauro Vieira disse
que é inaceitável a paralisia do
Conselho de Segurança da
Organização das Nações Uni-
das (ONU) diante do número
recorde de conflitos no mun-
do, que ele estimou em mais
de 170.

“As instituições multilate-
rais não estão devidamente
equipadas para lidar com os
desafios atuais, como demons-
trado pela inaceitável paralisia
do Conselho de Segurança em
relação aos conflitos em cur-
so. Esse estado de inação im-

plica diretamente perdas de
vidas inocentes. O Brasil não
aceita um mundo em que as
diferenças são resolvidas pelo
uso da força militar. Uma par-
cela muito significativa do
mundo fez uma opção pela paz
e não aceita ser envolvida em
conflitos impulsionados por
nações estrangeiras. O Bra-
sil rejeita a busca de
hegemonias, antigas ou no-
vas. Não é do nosso interes-
se viver em um mundo fratu-
rado”, disse o ministro.

Mauro Vieira também cri-
ticou o volume de gastos mili-
tares atuais, em detrimento
dos investimentos em desen-
volvimento social e meio am-
biente.                    Página 3
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Petrobras e BNDES vão criar
fundo para apoiar startups

 de inovação

SP tem menor taxa de
desemprego e maior nº de

trabalhadores com carteira

Estado do Rio de Janeiro
decreta epidemia

 de dengue
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Estado tem menor taxa de desemprego
e maior nº de trabalhadores com carteira
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O estado de São Paulo regis-
trou a menor taxa de desemprego
em 9 anos em 2023. Com isso, a
economia paulista voltou ao ín-
dice registrado em 2013: de 7,5%.
Os dados foram disponibilizados
pelo IBGE e divulgados pela Fun-
dação Seade.

O levantamento mostra ainda
que o desemprego paulista foi me-
nor que a média nacional, que ficou
em 7,8% no ano passado. São Pau-
lo teve ainda o maior contingente
de empregados com carteira assi-
nada em 2023 (11,4 milhões), segui-
do por Minas Gerais (4,3 milhões) e
Rio de Janeiro (3,1 milhões).

“Os dados de geração de em-
prego e renda mostram que São
Paulo está no caminho certo. Nos-
sa gestão tem diálogo permanente-
mente aberto com quem empreen-
de e transforma a sociedade. Quan-
do o poder público estimula o setor
privado e cria condições para ofe-
recer segurança jurídica e um ótimo
ambiente de negócios, quem ganha
é a população com mais desenvol-
vimento e mais dignidade”, disse o

governador Tarcísio de Freitas.
No país, o número de empre-

gados com carteira de trabalho
no setor privado foi de 37,7 mi-
lhões de pessoas, atingindo tam-
bém o ponto mais alto da série
iniciada em 2012 pelo IBGE. Ou
seja, São Paulo respondeu por
cerca de 30% dos trabalhadores
com carteira assinada no país.

São Paulo teve ainda o mai-
or percentual de ocupação no
país em 2023 entre todos os es-
tados, com 24,3% do total de
ocupados. Junto com São Pau-
lo, os estados de Minas Gerais
(10,7%), Rio de Janeiro (8,1%),
Bahia (6,0%), Paraná (5,9%) e
Rio Grande do Sul (5,8%) fo-
ram responsáveis por 60% da
ocupação no país.

Além disso, a taxa anual de
informalidade foi de 31,5% da
população ocupada em São Pau-
lo, a terceira menor entre os esta-
dos e também abaixo do índice
nacional de 39,2%.

No quarto trimestre de 2023
(de outubro a dezembro), o esta-

do de São Paulo registrou taxa de
desemprego de 6,9%, menor que
a do trimestre anterior (7,1%) e que
do mesmo trimestre de 2022
(7,7%). Além disso, o indicador do
estado foi mais positivo que a taxa
de desemprego nacional (7,4%) e
da região Sudeste (7,1%).

O percentual de empregados
com carteira assinada entre os
empregados do setor privado no
estado no quarto trimestre ficou
em 80,9% – quarto lugar entre os
estados e maior que a taxa nacio-
nal, de 73,7%.

O total de pessoas ocupadas
com carteira assinada no setor
privado em São Paulo foi de
11,425 milhões de pessoas – alta
de 2,4% em relação ao trimestre
anterior e de 3,6% ante o mesmo
trimestre do ano passado. No
país, eram 37,973 milhões.

O total de pessoas ocupadas
(incluindo trabalhadores do se-
tor privado e público com e sem
carteira assinada, domésticos,
informais e por conta própria com
CNPJ) era de 24,515 milhões –
alta de 1,3% em relação ao trimes-
tre anterior e 2,5% ante o mesmo
trimestre do ano passado. No
país, eram 100,985 milhões.

Enquanto a taxa de informali-
dade para o Brasil foi de 39,1%
da população ocupada, em São
Paulo ficou em 31,2% – a terceira
menor entre todas as unidades
da Federação.

Já o número de desocupa-
dos na força de trabalho era de
1,805 milhão – queda de 3,1%
ante o trimestre anterior e de
9,1% em relação ao mesmo tri-
mestre do ano passado.

Os setores que mais geraram

vagas no estado entre as pesso-
as ocupadas no quarto trimestre
foram Comércio, reparação de veí-
culos automotores e motocicletas
e Informação, comunicação e ati-
vidades financeiras, imobiliárias,
profissionais e administrativas.

Veja abaixo:
Comércio, reparação de veí-

culos automotores e motocicle-
tas: 4,371 milhões

Informação, comunicação e
atividades financeiras, imobiliá-
rias, profissionais e administrati-
vas: 4,128 milhões

Administração pública, defe-
sa, seguridade social, educação,
saúde humana e serviços soci-
ais: 3,856 milhões

Indústria geral: 3,813 milhões
Construção: 1,681 milhão
Transporte, armazenagem e

correio: 1,672 milhão
Serviços domésticos: 1,478

milhão
Outros serviços: 1,417 milhão
Alojamento e alimentação:

1,374 milhão
Agricultura, pecuária, produ-

ção florestal, pesca e aquicultu-
ra: 713 mil

Enquanto no Brasil o rendi-
mento médio foi de R$ 3.032 no
quarto trimestre de 2023, no es-
tado de São Paulo ficou em R$
3.718 – alta de 2,1% em relação
ao segundo trimestre (R$ 3.641)
e de 3,3% ante o quarto trimestre
de 2022 (R$ 3.599).

O rendimento de São Paulo é
maior que a média do Sudeste (R$
3.430) e que dos estados que
compõem a região: Rio de Janei-
ro (R$ 3.560), Espírito Santo (R$
2.936) e Minas Gerais (R$ 2.763).

SP recebe inscrições para capacitar
micro, pequenas e médias empresas

O Governo de São Paulo vai
capacitar, gratuitamente, 150 mi-
cro, pequenas e médias empre-
sas, além de startups e produto-
res rurais interessados em expor-
tar produtos e serviços. Fruto de
parceria entre a Secretaria de De-
senvolvimento Econômico (SDE)
e a InvestSP, agência de promo-
ção de investimentos do Estado,
o Programa Paulista de Capacita-
ção para Exportação (Exporta SP)
está com inscrições abertas até 8
de março para a turma do 1º se-
mestre de 2024. Empreendedores
de qualquer região do Estado e
de qualquer setor podem se ca-
dastrar pelo site da InvestSP.

Com a nova turma, o Exporta
SP vai superar a marca de mil
empresas capacitadas desde a
criação do programa. Em média
uma de cada cinco consegue ex-
portar antes mesmo do fim do trei-
namento, que é 100% online e

conta com 20 encontros realiza-
dos ao longo de quatro meses.
Depois, os empreendedores ain-
da são acompanhados por espe-
cialistas por até dois anos. Entre
os objetivos está aumentar a com-
petitividade, o faturamento e a
segurança das pequenas empre-
sas, que, ao acessarem o mercado
internacional, passam a desen-
volver novas habilidades e po-
dem ter várias fontes de receita.

Praticamente metade das em-
presas brasileiras que exportam
– cerca de 11 mil – fica no estado
de São Paulo, apontam dados da
Secretaria de Comércio Exterior
(Secex), do Governo Federal. E a
estimativa da InvestSP é que três
de cada quatro são de micro, pe-
queno e médio porte. “Ao inves-
tir na capacitação empreendedo-
ra, queremos incentivar os pe-
quenos negócios a buscar novos
mercados e mover a alavanca do

desenvolvimento que gera ren-
da e emprego, forte diretriz do
governador Tarcísio de Freitas”,
afirma o secretário de Desenvol-
vimento Econômico do Estado,
Jorge Lima.

Além das 20 aulas coletivas
com representantes da InvestSP
e da Fundação Instituto de Ad-
ministração (FIA), o Exporta SP
conta com mentorias individuais,
momentos nos quais o pequeno
empresário pode debater as neces-
sidades e as características espe-
cíficas de cada negócio com um
especialista. A capacitação abor-
da os temas que mais desafiam os
empreendedores no processo de
internacionalização de seus produ-
tos e serviços, como definição de
preços, inteligência comercial,
marketing, contratos internacio-
nais, logística e vendas.

“Os pequenos negócios são
responsáveis por oito de cada 10

empregos gerados no Brasil, além
de representarem quase metade
das empresas exportadoras. Ca-
pacitar, abrir novos mercados e
apoiar esses empreendedores
está diretamente ligado à nossa
missão de gerar desenvolvimen-
to, emprego e renda em São Pau-
lo”, diz o presidente da InvestSP,
Rui Gomes.

A maior parte dos participan-
tes atua nos setores de alimen-
tos e bebidas, máquinas e equi-
pamentos e vestuário. A seleção
é feita com base em uma análise
da equipe técnica da InvestSP,
que leva em conta o nível de ma-
turidade de cada empresa para
acessar o mercado internacional.
Para mais informações, visite o
site da agência ou entre em con-
tato com a equipe de Promoção
de Exportações da InvestSP:

Site: www.investe.sp.gov.br/
exporte/exportasp

Governo e Google firmam parceria estratégica
para impulsionar inovação no estado

O Governo de São Paulo e o
Google firmaram parceria para a
instalação de um novo centro de
engenharia da empresa na capi-
tal. Consolidando a posição pau-
lista como polo global de inova-
ção e tecnologia, a unidade será
instalada em um dos prédios do
campus do Instituto de Pesqui-
sas Tecnológicas (IPT), vincula-
do à Secretaria de Ciência, Tec-
nologia e Inovação. O anúncio
foi feito na quarta-feira (21) pelo
governador Tarcísio de Freitas,
em solenidade no Palácio dos
Bandeirantes.

“Vamos ter o Google em São
Paulo com um dos maiores cen-
tros de engenharia do mundo.
Parabéns ao IPT por estarmos
celebrando uma aliança cada vez
mais forte entre a academia, o
Estado e a iniciativa privada. A
gente ganha na abertura de opor-
tunidades, treinamento, capacita-
ção, geração de empregos e pers-
pectivas. Acredito muito na ino-
vação, na ciência, na tecnologia
e no estado de São Paulo. Aqui,
a gente vai começar a apontar
para o Brasil o caminho para, de
fato, sermos o país do futuro” ,
afirmou Tarcísio.

Também participaram do
anúncio o secretário estadual de
Ciência, Tecnologia e Inovação,
Vahan Agopyan, a diretora-pre-
sidente do IPT, Liedi Bernucci,
deputados e diretores do Goo-
gle no Brasil. A iniciativa faz

parte do IPT Open, que visa
promover e fortalecer o ecos-
sistema de inovação com atua-
ção conjunta e estratégica en-
tre o setor público, a iniciativa
privada, pesquisadores acadê-
micos e líderes de startups.

“O Google tem um compro-
misso de longo prazo com o Bra-
sil, país que está entre os maio-
res mercados para nossas nove
plataformas com mais de 1 bilhão
de usuários no mundo, incluin-
do a Busca”, afirmou Fábio Coe-
lho, presidente do Google Brasil.
“Promovemos um impacto posi-
tivo na economia brasileira de
mais de R$ 150 bilhões em 2022 e
seguimos investindo e contribu-
indo para o desenvolvimento do
país nas próximas décadas.”

Com previsão para início de
obras no segundo semestre de
2024, a expectativa é que o novo
centro de engenharia esteja pronto
para receber profissionais do proje-
to a partir de 2026. A parceria entre o
Governo de São Paulo e o Google
será fundamental para promover a
colaboração em projetos de pesqui-
sa, desenvolvimento e inovação em
prol da população.

“Alinhados com as diretrizes
do governador Tarcísio de Frei-
tas, buscamos reforçar a impor-
tância de parcerias estratégicas
para o crescimento da ciência,
tecnologia e inovação no estado
de São Paulo. Desta forma, po-
demos garantir que diversas

ações estão sendo realizadas em
benefício da população”, decla-
rou o secretário Vahan Agopyan.

Uma das frentes de trabalho
do novo projeto será o desen-
volvimento de soluções basea-
das em inteligência artificial e
relacionadas à segurança e pri-
vacidade no ambiente online. O
espaço no IPT será multidisci-
plinar e vai atuar em estreita co-
laboração com o centro de en-
genharia de Belo Horizonte, pri-
meiro escritório do Google na
América Latina.

“O Brasil é uma potência para
talentos em engenharia e uma
parte fundamental do ecossiste-
ma de inovação global do Goo-
gle”, disse Alexandre Freire, di-
retor de engenharia do Google
em São Paulo. “Nosso objetivo é
que o novo escritório em São
Paulo se torne uma referência em
todo o mundo em várias áreas,
inclusive no desenvolvimento de
inteligência artificial para solu-
ções de segurança online.”

O projeto será sediado no
prédio 1, um dos principais do
complexo do IPT, respeitando a
arquitetura original de 1940 e cri-
ando espaços integrados com a
comunidade. O espaço de 7 mil
m² será revitalizado preservando
as características externas, como
a fachada, e também o próprio
nome do Edifício Adriano Mar-
chini. Além de renovar as estru-
turas internas já existentes, pen-

sadas a partir de um design uni-
versal acessível, o centro terá
espaços para eventos, treina-
mentos e um auditório.

“O programa IPT Open abre
o campus IPT para instituições
instalarem centros de inovação
envolvendo startups, empresas
públicas e privadas, universida-
des, pesquisadores e órgãos de
governo no mesmo ambiente”,
explicou Liedi Bernucci, diretora-
presidente do IPT. “É dentro des-
te ecossistema que o Google che-
ga para instalação do seu centro,
trazendo a visão de criar um futu-
ro mais inteligente no qual a tec-
nologia melhore a vida das pes-
soas. A presença contribui para o
desenvolvimento de habilidades,
conhecimentos e oportunidades
futuras em nossa sociedade.”

Entre as medidas de susten-
tabilidade arquitetônica, o novo
centro utilizará sensores e jane-
las automatizadas, viabilizando a
ventilação natural dos ambientes,
e o uso de placas fotovoltaicas
para geração de eletricidade, além
de sistemas de drenagem.

A parceria ainda vai promover
o uso de tecnologias, compartilhar
conhecimento e boas práticas de
acessibilidade, além de criar um
espaço de eventos para conectar
a comunidade de desenvolvedo-
res e startups e também oferecer
treinamentos do Google Cloud
para estudantes de toda a comuni-
dade acadêmica do IPT.

SP adota medidas para agilizar
transporte noturno de estudantes

Em apoio aos estudantes de
cursos noturnos, as empresas
vinculadas à Secretaria dos
Transportes Metropolitanos
(STM) – CPTM, EMTU e Metrô
– adotam estratégias operacio-
nais para proporcionar viagens
mais seguras e rápidas para agili-
zar a volta para casa. O objetivo
é garantir um tempo maior para o
repouso e melhorar a qualidade
de vida dos estudantes, que ini-
ciam o retorno para casa a partir
de 21h30 nos dias úteis.

Para aumentar a oferta de vi-
agens na Linha 1-Azul, a partir
das 21h15, o Metrô disponibiliza
seis trens vazios, que partem do

Pátio Jabaquara até a estação São
Joaquim, na qual há uma deman-
da maior de estudantes noturnos
devido à concentração de insti-
tuições de ensino nas imediações
da estação. Durante o período
noturno dos dias úteis, a equipe
de funcionários – entre agentes
de estação e de segurança – é
reforçada. Na mesma região, as
estações Liberdade e Sé atendem
uma parcela significativa dos alu-
nos que dependem do transpor-
te público à noite.

Outro exemplo é a estratégia
adotada pela CPTM de manter o
menor intervalo possível entre
trens no período noturno antes

de recolhê-los aos pátios para
apoiar os estudantes. Na Linha
11-Coral, que conta com 50 km
de extensão e que tem a estação
Estudantes, em Mogi das Cruzes,
próxima a diversas faculdades
que funcionam à noite, o inter-
valo entre trens é de 11 minutos,
das 20h até as 23h30. Ainda nes-
sa linha, a transferência para a
Linha 3-Vermelha do Metrô na
estação Corinthians-Itaquera
pode ser realizada a partir das 20h
e até a meia-noite como opção
aos passageiros. Na Linha 12-
Safira, entre 20h e 0h, o intervalo
dos trens é de 10 minutos.

Já a EMTU, por meio das con-

cessionárias, mantém ônibus em
circulação mesmo nas madru-
gadas nas regiões metropoli-
tanas do estado de São Paulo
para atender os estudantes.
Em Mogi das Cruzes, por exem-
plo, as linhas 025, 038, 114,
141, 277, 411, 416, 481, 848 têm
viagens programadas até a
0h35. Nas proximidades da
UNG e Uninove, ambas em
Guarulhos, diversas linhas de
ônibus estendem a circulação
até a 1h10. Na Baixada Santis-
ta, onde as universidades se
concentram na cidade de San-
tos, a oferta de viagens nos
ônibus segue até 0h40.

CÂMARA (São Paulo)
Vereador Rinaldi Digilio (União) estará na Paulista (25.02.2024)

em defesa do Bolsonaro (caso da tentativa de golpe de Estado -
08.01.2023). A sua igreja [Quadrangular Família Global] estará ao
lado do ex-presidente

.
PREFEITURA (São Paulo)
Prefeito Ricardo Nunes (MDB) já adota - na campanha pela

reeleição 2024 - o tema “fraternidade e amizade social” e o lema
“somos todos irmãos e irmãs”, realizado pela CNBB [conferência
nacional dos bispos do Brasil]

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Deputado Suplicy (PT) esteve no velório do empresário Abílio

Diniz. Em 1989, Suplicy foi defensor dos chilenos, argentinos,
canadenses e 1 brasileiro que sequestraram o então dono do gru-
po de supermercados Pão de Açúcar

.
GOVERNO (São Paulo)
Secretário (Segurança Pública), Derrite comemora o Senado

ter aprovado o fim das saidinhas pra quem cometeu crimes graves
(hediondos com morte já não saem). Pro deputado federal, se Lula
vetar, o Congresso vai derrubar

.
CONGRESSO (Brasil)
Senador Pacheco (PSD do dono Kassab) se reposicionou so-

bre o Lula (dono do PT). Diz que deve se retratar por ter chamado
Israel (Netanyahu) de promotor de um novo ‘holocausto do Hi-
tler’ contra o hamas (Gaza / Palestina)

.
PRESIDÊNCIA
Chanceleres do G20 estão no Rio, organizando o encontro que

rolará em novembro. A crise diplomática Brasil x Israel foi um dos
temas dos bastidores. Estarão falidas as diplomacias tanto do
Lula como do Netanyahu ? ...

.
(Brasil)
... Ex-presidente Bolsonaro (PL) deve se calar na Polícia Fede-

ral. Ou seja, não produzirá provas contra si mesmo (caso da tenta-
tiva de golpe de Estado em 08.01.2023). É assim que rola nos Esta-
dos [constitucionais] de Direito

.
PARTIDOS (Brasil)
Ministro Nunes Marques pediu vistas [julgamento das 3 ADIs

das chamadas ‘Sobra das sobras’]. Agora é preciso saber quem
serão os deputados federais que poderão perder os atuais cargos
(votação nas eleições 2022)

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Agora ex-senador (PSB), Flavio Dino vai tomar posse hoje

como ministro no Supremo. Vai se somar ao Alexandre Moraes e
ao Gilmar Mendes, como assumidamente ativista político entre os
juízes da mais alta corte brasileira

.
ANO 32
O jornalista Cesar Neto assina a coluna de política -

cesarneto.com - na imprensa (Brasil), desde 1993. Medalha Anchi-
eta (Câmara SP) e Colar Honra ao Mérito (Assembleia SP) ... refe-
rência das Liberdades Concedidas por DEUS



Mauro Vieira critica paralisia
da ONU em conflitos armados
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VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ/ME nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

FATO RELEVANTE
A VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO com sede na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, Rua Gerivatiba, 
nº 207, cj 162, Butantã - CEP 05501-900, inscrita no CNPJ/ME sob o nº 08.769.451/0001-08, (“Securitizadora”), na 
qualidade de Emissora das 301ª e 302ª Séries da 4ª Emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários (“CRI”) 
vem, por meio do presente Fato Relevante: Informar que foi realizado pela Devedora pagamento intempestivo e parcial 
referente às parcelas de remuneração e amortização das Cédulas de Crédito Bancário (CCB 1 e CCB 2 - as “CCBs”), 
ocasionando a inadimplência parcial dos CRI nesta data. Apesar da inadimplência parcial, o valor então pendente (de R$ 
797.189,83 (setecentos e noventa e sete mil, cento e oitenta e nove reais, e oitenta e três centavos) foi complementado 
e realizado pela Devedora à Securitizadora no fim do dia de hoje, de forma que a Securitizadora providenciará, na data 
de amanhã, a distribuição do valor remanescente aos Titulares dos CRI, acrescido dos encargos aplicáveis. O pagamento 
intempestivo pela Devedora configura descumprimento de obrigação pecuniária, nos termos da cláusula 7.1 (f), das 
CCBs. Em razão do ocorrido, a Securitizadora providenciará a convocação de Assembleia Geral de Titulares de CRI para 
que os Titulares de CRI possam deliberar a respeito, nos termos do Termo de Securitização. Todos os termos iniciados em 
letra maiúscula aqui não definidos encontram o significado que lhes é atribuído no Termo de Securitização da Emissão. 
Permanecemos à disposição para quaisquer esclarecimentos que se façam necessário. São Paulo, 20.02.2024. VIRGO 
COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO. Daniel Monteiro Coelho de Magalhães - Diretor de Relações com Investidores

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ/ME nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

FATO RELEVANTE
A Virgo Companhia de Securitização com sede na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, Rua Gerivatiba, nº 
207, cj 162, Butantã - CEP 05501-900, inscrita no CNPJ/ME sob o nº 08.769.451/0001-08, (“Securitizadora”), na 
qualidade de Emissora da 415ª Série da 4ª Emissão de Certifi cados de  Recebíveis Imobiliários (“CRI”) vem, por 
meio do presente Fato Relevante: Informar que: (i) no âmbito da 301ª e 302ª Séries da 4ª Emissão de Certifi cados de 
Recebíveis Imobiliários da Securitizadora, conforme Fato Relevante de tal operação divulgado concomitantemente 
ao presente Fato Relevante, a Devedora realizou pagamento intempestivo e parcial referente às parcelas de 
remuneração e amortização dos instrumentos lastro de referida operação, sendo que o valor até então pendente, de 
R$ 797.189,83 (setecentos e noventa e sete mil, cento e oitenta e nove reais, e oitenta e três centavos), o qual foi 
complementado e realizado pela Devedora à Securitizadora apenas no fi m do dia de hoje (20 de fevereiro de 2024); 
e (ii) a Devedora realizou intempestivamente o pagamento de parcela de remuneração e amortização da Nota 
Comercial, lastro dos CRI. Nos termos dos incisos (i) e (vi) da cláusula 6.1.3 da Nota Comercial, o pagamento 
intempestivo da parcela de remuneração e amortização da Nota Comercial lastro dos CRI, bem como a falta de 
pagamento, na respectiva data de vencimento, de quaisquer dívidas decorrentes de contratos fi nanceiros, em valor 
individual ou agregado superior a R$300.000,00 (trezentos mil reais), devidamente reajustados, não sanada no prazo 
previsto no respectivo contrato, confi guram Evento de Resgate Antecipado Compulsório Não Automático. Em razão 
do ocorrido, a Securitizadora providenciará a convocação de Assembleia Geral de Titulares de CRI para que os Titulares 
de CRI possam deliberar a respeito, nos termos do Termo de Securitização. Todos os termos iniciados em letra 
maiúscula aqui não defi nidos encontram o signifi cado que lhes é atribuído no Termo de Securitização da Emissão. 
Permanecemos à disposição para quaisquer esclarecimentos que se façam necessário. São Paulo, 20.02.2024. Virgo 
Companhia de Securitização. Daniel Monteiro Coelho de Magalhães - Diretor de Relações com Investidores

A Corregedoria-Geral da
Secretaria Nacional de Políticas
Penais (Senappen) determinou,
na terça-feira (21), o afastamen-
to cautelar (preventivo) dos
chefes das divisões de Inteli-
gência, de Segurança e Admi-
nistrativa da Penitenciária Fe-
deral em Mossoró, no Rio Gran-
de do Norte.

A medida foi tomada com
base na Lei nº 9.784, de 1990,
que estabelece as normas bási-
cas para a instauração e trâmite
de processos administrativos
contra servidores públicos fe-
derais.

Em seu Artigo 45, a lei pre-
vê que, “em caso de risco imi-
nente”, a administração públi-
ca poderá adotar as providên-
cias necessárias à instrução do
processo, ou seja, para escla-
recer os fatos que motivam o
processo administrativo.

A instauração de processo
administrativo e o afastamento
cautelar dos servidores foram
motivados pela fuga de dois
presos que cumpriam pena na
unidade federal de segurança

O ministro Luiz Fux, do Su-
premo Tribunal Federal (STF),
autorizou a quebra dos sigilos
bancário e fiscal do deputado
André Janones (Avante-MG),
bem como de alguns de seus atu-
ais e antigos assessores parla-
mentares.

O deputado é alvo de inqué-
rito no Supremo, aberto em de-
zembro pelo ministro do Supre-
mo Luiz Fux, a pedido da Pro-
curadoria Geral República
(PGR). A suspeita é de que te-
nham ocorrido desvios de salá-
rios no gabinete do parlamen-
tar. A investigação apura os cri-
mes de peculato, concussão e
associação criminosa.

Ao autorizar as quebras de
sigilo, em despacho assinado na
terça-feira (20), Fux escreveu que
“os indícios de possível prática
criminosa estão bem descritos na
representação da Autoridade
Policial, com possível ação con-
junta dos investigados no su-
posto esquema criminoso”. Ele
atendeu a pedido da Polícia Fe-
deral (PF), com aval da PGR.

O processo foi movido após
parlamentares de oposição terem
apresentado notícias-crime con-
tra o deputado. O caso veio à
tona depois que o portal Me-
trópoles publicou um áudio em
que Janones aparece solicitan-
do a seus assessores o repasse
de parte dos salários para aju-
dar a pagar prejuízos com a
campanha eleitoral de 2016.
Naquele ano, o parlamentar dis-

A primeira reunião de minis-
tros das relações exteriores do
G20 aconteceu na Marina da Gló-
ria, no Rio de Janeiro. No discur-
so inaugural, o chanceler Mauro
Vieira disse que é inaceitável a
paralisia do Conselho de Segu-
rança da Organização das Nações
Unidas (ONU) diante do número
recorde de conflitos no mundo,
que ele estimou em mais de 170.

“As instituições multilaterais
não estão devidamente equipa-
das para lidar com os desafios
atuais, como demonstrado pela
inaceitável paralisia do Conselho
de Segurança em relação aos
conflitos em curso. Esse estado
de inação implica diretamente
perdas de vidas inocentes. O
Brasil não aceita um mundo em
que as diferenças são resolvidas

pelo uso da força militar. Uma
parcela muito significativa do
mundo fez uma opção pela paz e
não aceita ser envolvida em con-
flitos impulsionados por nações
estrangeiras. O Brasil rejeita a
busca de hegemonias, antigas ou
novas. Não é do nosso interesse
viver em um mundo fraturado”,
disse o ministro.

Mauro Vieira também criticou
o volume de gastos militares atu-
ais, em detrimento dos investi-
mentos em desenvolvimento so-
cial e meio ambiente.

“Não é minimamente razoável
que o mundo ultrapasse - e mui-
to – a marca de US$ 2 trilhões em
gastos militares a cada ano. A tí-
tulo de comparação, os progra-
mas de ajuda da Assistência Ofi-
cial ao Desenvolvimento perma-

necem estagnados em torno de
US$ 60 bilhões por ano – menos
de 3% dos gastos militares.”

Segundo o chanceler, os de-
sembolsos para combater mu-
danças climáticas, sob o amparo
do Acordo de Paris, mal conse-
guem alcançar os compromissos
de US$ 100 bilhões por ano, por-
tanto menos de 5% dos gastos
militares.

“Se a desigualdade e mudan-
ças climáticas de fato constitu-
em ameaças existenciais, não con-
sigo evitar a sensação de que nos
faltam ações concretas sobre tais
questões”, disse.

Como deixou claro no discur-
so de abertura, o Brasil pretende
priorizar questões sociais duran-
te a presidência do G20, que vai
até o dia 30 de novembro de 2024,

o que incluiu o combate à fome
no mundo.

“Gostaria de fazer um apelo a
todos vocês para que prestem
especial atenção e deem apoio
às discussões em curso com o
objetivo de lançar uma Alian-
ça Global contra a Fome e a
Pobreza, uma prioridade-cha-
ve de nossa presidência no
G20. Meu país gostaria de
contar com o apoio de todos
os membros, países convida-
dos e organizações internaci-
onais para que, na Cúpula de
Líderes do Rio de Janeiro, em
novembro próximo, as vinte
maiores economias do mundo
possam anunciar uma contri-
buição efetiva para erradicar
a fome no mundo”, disse o
ministro. (Agencia Brasil)

Petrobras e BNDES vão criar fundo
para apoiar startups de inovação

A Petrobras e o Banco Naci-
onal de Desenvolvimento Econô-
mico e Social (BNDES) iniciaram
estudos para estruturar um fun-
do para apoiar micro, pequenas e
médias empresas de tecnologia e
inovação na área de transição
energética. O anúncio foi feito
pela estatal na quarta-feira (21).

O fundo será na modalidade
Corporate Venture Capital
(CVC), capital de risco corporati-
vo, em português. Nesse mode-
lo, grandes companhias inves-
tem nas chamadas startups –
empresas menores com potenci-
al de crescimento, notadamente
de base tecnológica. É uma for-
ma de corporações levarem para
dentro de si esforços de inova-
ção desenvolvidos por terceiros,
que passam a ser parceiros.

Na fase inicial do estudo do
CVC, a Petrobras e o BNDES vão
identificar os setores mais pro-
missores para este tipo de inves-
timento, considerando temas re-
lacionados à transição energéti-
ca – diminuição de fontes de ener-
gia poluentes, como os combus-
tíveis fósseis, em troca de ener-
gias limpas, como eólica, solar e

biocombustíveis - e que estejam
alinhadas às estratégias de lon-
go prazo das duas entidades.

A iniciativa conjunta foi acer-
tada por meio de um acordo de
cooperação técnica assinado em
julho do ano passado. A atuação
entre o banco e a petrolífera é
voltada para as áreas de óleo e
gás, com foco em pesquisa cien-
tífica, transição energética e des-
carbonização e desenvolvimen-
to produtivo e governança. O
acordo tem vigência de 4 anos.

Gestão independente
De acordo com a Petrobras,

esse primeiro fundo de CVC da
companhia seguirá normas da
Comissão de Valores Mobiliá-
rios (CVM), instituição ligada
ao Ministério da Fazenda res-
ponsável por fiscalizar, norma-
tizar, disciplinar e desenvolver
o mercado de valores mobiliá-
rios no Brasil.

O gestor do fundo será es-
colhido por meio de edital pú-
blico e terá independência para
as decisões e investimentos.
“A tese de investimento abran-
gerá negócios inovadores re-

lacionados a energias renová-
veis e de baixo carbono que ace-
lerem o posicionamento da Petro-
bras na transição energética”,
explica a estatal.

Plano estratégico
O plano estratégico da com-

panhia prevê o montante de US$
100 milhões – cerca de R$ 500
milhões - para a estratégia de in-
vestimentos em capital de risco
corporativo até 2028. Os valores
a serem aportados nesse primei-
ro CVC ainda serão submetidos
às instâncias internas de aprova-
ção da Petrobras e do BNDES.

Os objetivos dos dois parcei-
ros são originação de negócios,
desenvolvimento de fornecedo-
res e mercados e inteligência tec-
nológica. Além disso, esperam
remuneração do capital, ou seja,
recuperar com ganhos financei-
ros o valor investido.

No comunicado distribuído
pela Petrobras, o presidente da
estatal, Jean Paul Prates, afirma
que a parceria “servirá de alavan-
ca de crescimento para a captura
de valor da inovação em energi-
as de baixo carbono”, em linha

com estratégicas divulgadas no
plano estratégico 2024-2028.

O diretor de Transição Ener-
gética e Sustentabilidade da Pe-
trobras, Maurício Tolmasquim,
enxerga complementaridade en-
tre o investimento em CVC e
pesquisas desenvolvidas den-
tro da empresa. “O CVC nos
permitirá fomentar ideias e mo-
delos de negócios inovadores,
de maneira integrada ao arca-
bouço de inovação que a Pe-
trobras já desenvolve no âmbi-
to dos seus projetos de pesqui-
sa e desenvolvimento”.

Para o presidente do BNDES,
Aloizio Mercadante, investir em
transição energética e em ino-
vação é a solução para a garan-
tia do desenvolvimento susten-
tável da economia brasileira. “O
capital de risco é uma ferramen-
ta importante para financiar mi-
cro, pequenas e médias empre-
sas inovadoras, e o envolvimen-
to de grandes empresas públi-
cas, como BNDES e Petrobras,
é um estímulo fundamental para
que tenhamos novos saltos tec-
nológicos no país”, disse.
(Agencia Brasil)

Governo corrige repasse para
remuneração de agentes de saúde

O Ministério da Saúde esta-
beleceu em R$ 2.824 o valor do
incentivo financeiro federal para
custeio mensal de agentes comu-
nitários de saúde (ACS) e de
agentes de vigilância em saúde
com ênfase no combate às ende-
mias (ACE), em 2024. A correção
está publicada no Diário Oficial
da União da quarta-feira (21) e é
retroativa ao mês de janeiro.

O valor, que é repassado aos
estados, Distrito Federal e muni-
cípios, garante o pagamento do
piso da categoria de dois salári-
os mínimos. O recurso tem ori-
gem no orçamento da pasta de
Saúde e é corrigido anualmente

conforme salário mínimo defini-
do na Lei Orçamentária Anual.

De acordo com o Ministério
da Saúde, existem em todo o país
278 mil agentes atuando nas
equipes de Saúde da Família, des-
se total, 34,8 mil foram credencia-
dos em 2023, na maior expansão
da categoria dos últimos dez
anos, e a expectativa é que este
ano mais 25 mil profissionais in-
tegrem as equipes.

Os agentes comunitários de
saúde atuam na prevenção de
doenças por meio das visitas
domiciliares para orientação das
comunidades, do registro de in-
formações e do encaminhamen-

to ao Sistema Único de Saúde. Já
os agentes de vigilância em saú-
de com ênfase no combate às
endemias atuam na prevenção de
doenças como dengue, leishma-
niose e raiva, identificando e eli-
minando focos de transmissão,
orientando a população, notifi-
cando e encaminhando casos
suspeitos das doenças.

Cada ente federado recebe o
valor mensal conforme o número
de profissionais inscritos no Sis-
tema de Cadastro Nacional de
Estabelecimentos de Saúde (SC-
NES). E o repasse atende à res-
ponsabilidade financeira da
União na política remuneratória

e na valorização desses profissi-
onais, prevista na Constituição
Federal.

Recentemente, a Lei 14,536/
23 incluiu essas atividades no
grupo de profissionais de saúde,
trazendo mais estabilidade para
carreira e vínculos de trabalho
mais seguro.

Em janeiro deste ano, o Pro-
grama Mais Saúde com Agente
abriu edital com oferta de 180 mil
vagas para cursos técnicos de for-
mação nas duas carreiras. Em 2023
foram ofertadas 200 mil vagas com
a formação de 90% dos participan-
tes, em 98% dos municípios brasi-
leiros. (Agencia Brasil)

Paraná será primeiro estado a
implantar sistema de notificação de

medicamentos antifúngicos
O Paraná foi escolhido pelo

Ministério da Saúde (MS) como
piloto para a finalização e imple-
mentação do sistema Micosis,
uma importante ferramenta que
pretende gerar informações que
otimizem o fluxo de dispensa-
ção dos medicamentos antifún-
gicos em todo o País. Para os
ajustes finais do sistema infor-
matizado, integrantes da Secre-
taria de Estado da Saúde (Sesa)
se reuniram na terça-feira (20),
em Curitiba, com representan-
tes da Coordenação Geral de
Vigilância da Tuberculose, Mi-
coses Endêmicas e Micobactéri-
as não Tuberculosas (CGTM/
MS), do Ministério.

“O Paraná foi escolhido para
iniciar esta implementação pelo
excelente grau de organização
dos seus serviços de saúde, dos
seus profissionais e por uma gran-

de demanda de medicamentos”,
explicou a coordenadora da
CGTM do Ministério da Saúde,
Fernanda Dockhorn. “Estamos
estruturando a vigilância das mi-
coses. Esperamos que esse novo
processo ajude as pessoas a te-
rem mais acesso às medicações.
Torna-se necessário o apoio de
estados e municípios para a qua-
lificação e aplicação desse siste-
ma e começaremos por aqui”.

O sistema também será um
instrumento para definir as medi-
das de prevenção e controle ade-
quadas frente ao perfil epidemio-
lógico das micoses no território
nacional. Para a diretora de Aten-
ção e Vigilância em Saúde da
Sesa, Maria Goretti David Lopes,
a iniciativa tripartite, entre o Mi-
nistério de Saúde, o Estado e os
municípios, trará mais respostas
à população.

“O sistema informatizado fa-
cilitará a atuação dos profissio-
nais de saúde e dos gestores para
que se possa fazer mais para
atender a população. Vamos unir
esforços para melhorar o atendi-
mento do Sistema Único de Saú-
de não só no Paraná, mas em todo
o Brasil”, disse.

As micoses endêmicas são
doenças fúngicas causadas por
patógenos capazes de invadir o
organismo, mesmo que o indiví-
duo esteja saudável. Com pou-
cas exceções, a carga dessas do-
enças é amplamente desconhe-
cida e subestimada, especialmen-
te em países de clima tropical e
subtropical. Entre os tipos mais
comuns estão: a micose de unha
(onicomicose), a candidíase (sa-
pinho), a pitiríase versicolor, a fri-
eira (pé-de-atleta), a tinea crural,
a tinea do couro cabeludo e a

impingem.
As micoses das unhas são as

de mais difícil tratamento e tam-
bém de maior duração, podendo
ser necessário manter a medica-
ção por mais de 12 meses. Nos
casos mais graves e sem trata-
mento, a doença pode causar
trombose e até levar à amputa-
ção da perna. Essa infecção é
mais comum em pessoas com al-
guma alteração imunológica (das
defesas do organismo), como di-
abetes ou pressão alta.

A previsão é de que o Mico-
sis comece a funcionar daqui a
seis meses, após as adequações
necessárias do projeto-piloto.
“Vamos ver o que deu certo e o
que podemos melhorar durante
este período. Agradecemos ao
Estado do Paraná por nos auxili-
ar nesse processo”, afirmou a
coordenadora do MS. (AENPR)

Corregedoria afasta
chefes de

penitenciária federal
em Mossoró

máxima. Rogério da Silva Men-
donça e Deibson Cabral Nasci-
mento escaparam da penitenci-
ária no último dia 14 e, até o mo-
mento da publicação desta re-
portagem, não tinham sido re-
capturados.

Cerca de 600 agentes de se-
gurança participam das bus-
cas aos dois fugitivos. Esta
foi a primeira fuga registrada
em uma das cinco penitenci-
árias federais existentes no
Brasil. Coordenadas pela Se-
nappen, do Ministério da Jus-
tiça e Segurança Pública, as
unidades isolam líderes de
organizações criminosas e
presos de alta periculosida-
de em Brasília, Campo Gran-
de, Porto Velho, Catanduvas
(PR) e Mossoró (RN).

Os nomes dos três servi-
dores afastados não foram
confirmados. Eles continuam
trabalhando como agentes fe-
derais de execução penal, mas
não poderão assumir cargos
de chefia enquanto a apura-
ção não for concluída. (Agen-
cia Brasil)

Fux autoriza quebra de sigilos
bancário  e fiscal de
 deputado Janones

putou a prefeitura de Ituiutaba
(MG), mas não foi eleito.

Assessores a quem Janones
enviou o áudio ainda trabalham
com o parlamentar e foram ouvi-
dos pela PF no caso. Para pedir
as quebras de sigilo dos envol-
vidos, os investigadores apon-
taram divergências nos depoi-
mentos.

A Agência Brasil entrou em
contato com a assessoria do par-
lamentar, mas até o momento não
obteve retorno. Desde que o caso
veio à tona, Janones nunca ne-
gou a autoria do áudio. Ele alega
que a mensagem seria uma espé-
cie de “vaquinha” para cobrir
gastos de campanha.

Em 30 de janeiro, quando a
PF pediu a quebra dos sigilos,
Janones publicou uma nota em
que diz estranhar a solicitação,
“sendo que eu já os coloquei a
disposição desde o início das in-
vestigações, e até hoje não fui
sequer ouvido”, diz o texto.

“Mais estranho ainda é apon-
tarem como “suspeito” um depó-
sito feito quando nenhum dos
assessores investigados traba-
lhavam mais em meu gabinete.
Como eles devolviam salário 3
anos após serem exonerados?”,
indagou a nota. “Sigo absoluta-
mente confiante que serei absol-
vido”, afirmou o deputado.

Ainda em dezembro, o Con-
selho de Ética da Câmara dos
Deputados abriu processo con-
tra Janones, após representação
do PL. (Agencia Brasil)
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Com a retomada das aulas na
rede pública após o carnaval, os
ministérios da Saúde e da Educa-
ção iniciaram na terça-feira (21)
uma campanha de mobilização
contra a dengue nas escolas.

A proposta é ampliar o com-
bate ao mosquito Aedes aegypti
e conscientizar a população so-
bre o aumento dos casos de den-
gue no país. A ação faz parte do
Programa Saúde na Escola, rees-
truturado no ano passado.

Ao todo, serão 20 semanas de
atividades em meio à comunidade
escolar. A expectativa é de que 25
milhões de estudantes sejam ori-
entados sobre o combate a arbo-
viroses em mais de 102 mil insti-
tuições públicas de ensino.

Ao longo dos próximos me-
ses, as escolas vão realizar ativi-
dades lúdicas sobre o tema, com
gincanas, teatros educativos, ofi-
cinas criativas, palestras, murais
da prevenção e concursos para
engajar crianças, adolescentes e
jovens no combate à dengue. O
programa vai divulgar ainda gui-

as educativos, podcasts, vídeos
e lives com especialistas.

“Para que a gente possa, jun-
tos, enfrentar algo que é grave e
que afeta a vida das pessoas que
é o problema da dengue”, desta-
cou o ministro da Educação, Ca-
milo Santana, durante o lança-
mento da ação em uma escola na
região administrativa de Ceilân-
dia, a 35 quilômetros do centro
de Brasília.

“Essas ações precisam come-
çar nas escolas”, completou, ao
citar que “a força de mobilização
dessa turma é muito forte”.

Problema histórico
“A dengue preocupa muito.

É uma doença que nos afeta há
mais de 40 anos. É um problema
histórico no Brasil e em toda a
América Latina”, avaliou a minis-
tra da Saúde, Nísia Trindade.

“Este ano, temos vários soro-
tipos da dengue circulando, o que
aumenta o número de casos, além
do aumento do mosquito com as
mudanças climáticas, calor exces-

sivo, mudança nas chuvas e tudo
o que estamos vivendo.”

“As causas são conhecidas.
O que precisamos fazer é mostrar
que somos capazes de enfrentar
esse desafio e vencer, com essa
grande mobilização nacional”,
reforçou Nísia.

Segundo a ministra, a pasta
reuniu na segunda-feira (20) mais
de 4 mil agentes de endemias e
agentes comunitários de saúde
para discutir ações emergenciais
para combate à doença. “Falo que
os agentes são mensageiros da
saúde, mas eles são, sobretudo,
agentes. Levam a mensagem, mas
estão atuando junto conosco.”

Dados do 3º Levantamento
Rápido de Índice de Infestação
por Aedes aegypti (LIRAa) e do
Levantamento de Índice Amos-
tral (LIA) mostram que 75% dos
criadouros do mosquito estão
nos domicílios, como em vasos e
pratos de plantas, garrafas retor-
náveis, pingadeiras, recipientes
de degelo em geladeiras, bebe-
douros em geral, pequenas fon-

tes ornamentais e materiais em
depósitos de construção.

 Vacinação
Durante o evento, Nísia lem-

brou que crianças de 10 e 11 anos
já podem ser imunizadas contra a
dengue em algumas localidades
do país onde a vacinação foi ini-
ciada. Ao todo, 521 municípios
foram selecionados pela pasta
para receber as doses e distribuí-
las entre crianças e adolescentes
com idade entre 10 e 14 anos ao
longo de todo o ano de 2024.

“Para as crianças que estão
sendo vacinadas neste momen-
to contra a dengue, estamos fa-
lando com os responsáveis e com
toda a sociedade para que nós
atualizemos a caderneta de vaci-
nação das nossas crianças.”

“Não é só a dengue”, disse. “Te-
mos muitas doenças que as vacinas
evitam. Junto com o ministro Cami-
lo, vamos estar em uma ação tam-
bém de campanha pela vacinação e
as escolas fazem parte desse traba-
lho”, concluiu. (Agencia Brasil)

A Secretaria Nacional de Po-
líticas Penais (Senappen), do
Ministério da Justiça e Seguran-
ça Pública (MJSP), determinou
que as diretorias das cinco peni-
tenciárias federais em funciona-
mento no Brasil reforcem a vigi-
lância nas unidades – considera-
das de segurança máxima.

Entre as medidas está a reali-
zação de revistas diárias em ce-
las, pátios e outros espaços dos
presídios de Brasília (DF), Campo
Grande (MS), Catanduvas (PR),
Mossoró (RN) e Porto Velho (RO).
Segundo o ministério, o número
de policiais penais também deve
ser reforçado.

O ministério também indica a
necessidade de melhorias na ilu-
minação no interior das celas,
bem como em pontos estratégi-
cos das unidades, onde deverão
ser instalados mais refletores,
lâmpadas e luminárias. Outras
medidas estruturais prevem a
melhoria do sistema de videomo-
nitoramento e a identificação de
estruturas por onde os presos
possam tentar escapar, como du-
tos, tubulações e sistemas de
ventilação e elétrico.

As providências foram deter-
minadas na terça-feira (20) e tor-
nadas públicas  na quarta-feira
(21). O objetivo das ações é evi-
tar novas fugas, como a que
ocorreu em Mossoró (RN), na

Secretaria determina
reforço da segurança em
penitenciárias federais

semana passada.
Rogério da Silva Mendonça

e Deibson Cabral Nascimento
escaparam da unidade potiguar
no último dia 14. Apontados
como membros de uma facção cri-
minosa, eles respondem por cri-
mes como homicídio, roubo, la-
trocínio, tráfico de drogas e or-
ganização criminosa. Até o mo-
mento da publicação desta re-
portagem, eles não tinham sido
recapturados. Cerca de 600
agentes de segurança partici-
pam das buscas aos dois fugi-
tivos.

Processo administrativo e in-
quérito da Polícia Federal (PF)
foram instaurados para apurar as
circunstâncias e responsabilida-
des. Esta foi a primeira fuga re-
gistrada no sistema penitenciá-
rio federal, coordenado pela Se-
nappen, desde que o sistema foi
criado, em 2006, para isolar lide-
ranças de organizações crimino-
sas e presos de alta periculosi-
dade.

No dia seguinte à fuga, o mi-
nistro Ricardo Lewandowski
anunciou uma série de medidas
para modernizar o sistema de vi-
deomonitoramento, aperfeiçoar o
controle de acesso às unidades,
inclusive com reconhecimento
facial, e ampliar os sistemas de
alarmes e sensores de presença.
(Agencia Brasil)

Wellington Dias considera correta
posição de Lula sobre guerra em Gaza

O ministro do Desenvolvi-
mento Agrário e Agricultura Fa-
miliar (MDS), Wellington Dias,
afirmou, na quarta-feira (21), que
o presidente Luiz Inácio Lula da
Silva está correto em seus po-
sicionamentos sobre o conflito
entre Israel e o grupo Hamas,
que ocorre na Faixa de Gaza.

A declaração do ministro foi
dada, em Brasília, durante en-
trevista coletiva sobre a primei-
ra reunião virtual da força-tare-
fa do G20 para o estabelecimen-
to de uma Aliança Global con-
tra a Fome e a Pobreza. O minis-
tro Wellington Dias foi questi-
onado se a declaração do pre-
sidente Lula, na Etiópia, pode-
ria gerar algum tipo de ruído
nas negociações do G20, fórum
sob a presidência rotativa do
Brasil até novembro deste ano.
O ministro faz parte da delega-
ção brasileira.

O ministro Wellington Dias

chamou a atenção para a parti-
cularidade do conflito. “Não se
trata mais de uma guerra como
a gente conhece, militares com
militares. Eles estão tendo ali
uma situação de morte. Assim
como aconteceu do lado do
Hamas, mortes de pessoas ino-
centes em Israel, aqui, ali na re-
gião palestina”.

Dias afirmou que sua pasta
tem acompanhado com preocu-
pação, o que considera como
grave, a situação de desabaste-
cimento de alimentos em Gaza.
“Uma equipe de médicos volun-
tários da França, que esteve aju-
dando lá nessa região, fez um re-
lato da situação de risco de vida,
não mais só pela guerra, mas por
conta da falta de produtos bási-
cos. São crianças, mulheres,
idosos, ou seja, pessoas em um
risco muito grande”.

De acordo com o ministro,
antes havia a pactuação inter-

nacional que estabeleceu um
corredor humanitário, a partir da
cidade de Rafah, no Egito, que
levava duas horas para transpor-
tar alimentos, medicamentos,
vários insumos, como água e
outros itens necessários. Porém,
com as alterações locais realiza-
das no atual momento, o mes-
mo percurso pode levar cerca
de 10 horas para ser percorrido.

O ministro Wellington Dias,
que no Brasil comanda a ges-
tão de programas  soc ia i s
como o Bolsa Família, o Be-
nefício Prestação Continuada
(BPC) e o Auxílio Gás, acredi-
ta que os problemas relacio-
nados ao conflito no Oriente
Médio não vão interferir na
aliança global contra a fome
e a pobreza proposta pelo
Brasil no G20, fórum que reú-
ne os 19 países mais influen-
tes do mundo, além da União
Africana e da União Europeia.

Em entrevista coletiva duran-
te viagem oficial à Etiópia, o pre-
sidente brasileiro classificou as
mortes de civis em Gaza como
genocídio, criticou países desen-
volvidos por reduzirem ou corta-
rem a ajuda humanitária na região
e disse que “o que está aconte-
cendo na Faixa de Gaza com o
povo palestino não existiu em
nenhum momento histórico. Ali-
ás, existiu quando Hitler resolveu
matar os judeus”.

“Não é uma guerra entre sol-
dados e soldados. É uma guerra
entre um Exército altamente pre-
parado e mulheres e crianças”,
disse Lula.

A declaração gerou fortes re-
ações do governo israelense. O
primeiro-ministro de Israel, Ben-
jamim Netanyahu, disse que a
fala “banaliza o Holocausto e ten-
ta prejudicar o povo judeu e o
direito de Israel se defender”.
(Agencia Brasil)

Cidades do Rio Grande do Sul têm
situação de emergência reconhecida

A Secretaria Nacional de Pro-
teção e Defesa Civil (Sedec) re-
conheceu a situação de emergên-
cia de 23 municípios e o estado
de calamidade declarado no mu-
nicípio de Arroio do Meio em ra-
zão das chuvas intensas, tempes-
tades de granizo, enxurradas e
vendavais ocorridos em novem-
bro, dezembro e janeiro dessa
temporada de chuvas, no estado
do Rio Grande do Sul. A medida,
publicada no Diário Oficial da
União da quarta-feira (21), facili-
ta o acesso a recursos federais
para medidas de defesa civil.

De acordo com a Sedec, a di-
ferença entre as duas situações
é que “na situação de emergên-
cia, os danos são superáveis pela
população afetada. Já no estado
de calamidade pública, os danos
causados são mais sérios e afe-

tam a incolumidade ou a vida da
comunidade.”

Nos dois casos, é necessário
que a situação seja primeiramente
reconhecida pelas autoridades do
município com a publicação de um
decreto local, para depois ser feita
a abertura de um processo no Sis-
tema Integrado de Informações
sobre Desastres (S2iD), no qual a
prefeitura requer o reconhecimen-
to do governo federal e solicita re-
cursos conforme as necessidades.

Segundo a Sedec, os recur-
sos podem ser solicitados para
restabelecimento de serviços es-
senciais e reconstrução de infra-
estruturas ou moradias destruí-
das pelas situações declaradas.

Os municípios de Centenário,
Cruz Alta, Floriano Peixoto, Ge-
túlio Vargas, Jacuizinho, Paraíso
do Sul, Planalto, Relvado, Santo

Ângelo, São José do Ouro, São
Leopoldo, São Sepé, Travessei-
ro e Vila Maria tiveram a situação
de emergência reconhecida por
chuvas intensas; o granizo foi a
causa da situação em Alpestre,
Pinheirinho do Vale e São Fran-
cisco de Assis; vendaval em São
Nicolau e Tenente Portela; enxur-
radas em Ibirapuitã, Lagoa dos
Três Cantos e Nonoai; e inunda-
ções em Novo Hamburgo.

De acordo com o S2iD, atual-
mente, o estado tem 339 municí-
pios com um ou mais registros
reconhecidos vigentes, somando
450 reconhecimentos de situa-
ções em vigor.

Bahia
Outra portaria reconheceu

estado de emergência nos muni-
cípios de São Miguel das Matas,

Muquém do São Francisco e Dá-
rio Meira, no estado da Bahia, por
chuvas intensas ocorridas em ja-
neiro e fevereiro, enquanto Mon-
te Santo, teve a situação reco-
nhecida por estiagem.

Outros estados
Já no estado de Minas Gerais

os municípios de Divino, Capinó-
polis, Campanário e Presidente Ole-
gário foram afetados por chuvas
intensas entre os meses de novem-
bro e janeiro; Wenceslau Braz, foi
atingido por enxurradas; e Unaí, por
estiagem. Também houve reconhe-
cimento no município de Porto Ale-
gre do Norte, Mato Grosso, por es-
tiagem e na cidade de Jaraguá do
Sul, no estado de Santa Catarina,
por enxurradas. As medidas foram
publicadas em uma terceira porta-
ria. (Agencia Brasil)

O governo do Rio de Janei-
ro decretou na quarta-feira (21)
epidemia de dengue no territó-
rio fluminense. O decreto será
publicado no Diário Oficial até
quinta-feira (22). São mais de 49
mil casos este ano da doença
no estado, 20 vezes acima do
esperado, com quatro mortes
confirmadas. Os números de
2024 já representam 96% de to-
dos os casos registrados em
2023.

O estado anunciou a cria-
ção de um Centro de Opera-
ções de Emergência em Saúde
específico para a dengue, que
vai unir todos os setores da
saúde, inclusive a Vigilância
Sanitária, para dar resposta rá-

Estado do Rio de Janeiro
decreta epidemia de dengue

pida aos municípios. Além dis-
so, haverá ampliação para 22
salas de hidratação e reforço
diário de médicos e enfermeiros
nas UPAs estaduais.

O governador do Rio, Cláu-
dio Castro, informou que o es-
tado está com 308 casos para
100 mil habitantes, o que confi-
gura uma epidemia.

“Temos uma projeção de au-
mento de casos para as próxi-
mas seis a dez semanas ainda.
Num cenário positivo, seis se-
manas. Num cenário negativo,
dez semanas. Nossa previsão é
um acumulado até maio na casa
dos 150 mil casos. Teremos se-
manas difíceis ainda”, disse
Castro. (Agencia Brasil)

O desmatamento na floresta
amazônica caiu 60% em janeiro
deste ano, conforme monitora-
mento do Instituto do Homem e
Meio Ambiente da Amazônia
(Imazon). Foi o décimo mês con-
secutivo de redução.

Em janeiro de 2024, a área der-
rubada foi de 79 quilômetros qua-
drados (km²). No mesmo mês de
2023, chegou a 198 km².

Apesar da queda, o desmata-
mento equivale a mais de 250
campos de futebol por dia e su-
pera a destruição registrada em
janeiro de 2016, 2017 e 2018.

Para a pesquisadora do Ima-
zon Larissa Amorim, o país ne-
cessita reduzir a emissão de ga-
ses de efeito estufa, ampliar a fis-
calização ambiental e criar áreas
protegidas de floresta se quiser
alcançar a meta de desmatamen-
to zero até 2030.

Pela série histórica, iniciada
em 2008, os anos com maior der-
rubada foram: janeiro de 2015 com
288 km² e janeiro de 2022, com
261 km².

O monitoramento por ima-
gens de satélite possibilita
identificar também os estados
que mais desmataram em ja-
neiro.

Roraima lidera o ranking,
com 40% da área derrubada da
Amazônia Legal. De acordo com
Larissa, o estado teve regime de
chuvas inverso ao dos outros
oito estados da região, enfrentan-

Desmatamento na
Amazônia cai 60%

em janeiro deste ano
do clima mais seco, “que facilita
a prática do desmatamento”, diz
nota divulgada pelo instituto.

No entanto, a derrubada no
estado foi menor em comparação
ao ano anterior. Em janeiro de
2023, foram 41 km², ante 32 km²
no mês deste ano, queda de 22%.

Segundo o levantamento da
Imazon, seis estados da Amazô-
nia Legal registraram queda na
destruição da floresta – Mato
Grosso, Pará, Rondônia, Amazo-
nas e Maranhão.

A Amazônia Legal compreen-
de nove estados das regiões
Norte (Acre, Amapá, Amazonas,
Pará, Rondônia e Roraima, To-
cantins), Centro-Oeste (Mato
Grosso) e Nordeste (Maranhão).

Outro dado revela que seis
das dez terras indígenas mais
desmatadas em janeiro ficam em
Roraima.

Em relação às unidades de
conservação, Pará e Amazonas
são os estados que concentram
o maior número entre as dez mais
desmatadas no mês, sendo três
em cada um.

A floresta amazônica teve em
janeiro de 2024 seu décimo mês
consecutivo na redução do des-
matamento. Conforme dados do
monitoramento por imagens de
satélite do Imazon, a derrubada
passou de 198 km² em janeiro de
2023 para 79 km² em de janeiro de
2024, uma queda de 60%. (Agen-
cia Brasil)

CCJ do Senado aprova projeto que
protege crianças em ambiente virtual
A Comissão de Constituição

e Justiça (CCJ) do Senado apro-
vou o substitutivo do projeto de
lei que estabelece normas para
que empresas possibilitem, a pais
e responsáveis, acompanhar o
uso da internet por crianças e
adolescentes. O Projeto de Lei
(PL) 2.628/2022 seguirá agora
para análise da Comissão de Ci-
ência e Tecnologia (CCT).

Se aprovado e sancionado, o
projeto, que foi criado com o ob-
jetivo de dar mais proteção a cri-
anças e adolescentes nos ambi-
entes virtuais, apresentará regras
que valerão para aplicativos, pla-
taformas, produtos e serviços
virtuais.

Além de prever mecanismos
de controle parental, o PL preten-

de dificultar práticas de bullying
virtual e de abuso sexual.

A versão aprovada pela co-
missão contém alterações feitas
pelo relator da matéria, senador
Jorge Kajuru (PSB-GO), no texto
original apresentado pelo autor,
Alessandro Vieira (MDB-SE).

Kajuru destacou que, com a
nova legislação, pretende-se coi-
bir também direcionamento de
publicidade e comunicação mer-
cadológica ao público infantil.

O relator do projeto conside-
rou “pertinentes e meritórios” os
esforços contra determinadas
espécies de discursos publicitá-
rios, por causa dos danos que
podem causar a pessoas em fase
de desenvolvimento.

No entanto, acrescentou Ka-

juru, algumas das regras previs-
tas no texto original se mostra-
vam desproporcionais, uma vez
que, na prática, proibiriam qual-
quer tipo de publicidade destina-
da a esse público.

“O projeto propõe que as res-
trições a publicidade e a comuni-
cação mercadológica destinada a
adolescentes sejam aplicáveis
também àquelas dirigidas a cri-
anças. De forma adicional, foi
proposto acréscimo de disposi-
tivo para esclarecer, aos prove-
dores de produtos ou serviços
de tecnologia da informação, que
devem adotar medidas para ga-
rantir a proteção da criança e do
adolescente contra a publicida-
de abusiva, nos termos do Códi-
go de Defesa do Consumidor”,

argumentou o senador.
O relator apresentou um le-

vantamento que, segundo ele,
confirma a necessidade de alte-
ração do texto original que proi-
bia a criação de perfis em redes
sociais por crianças com idade
inferior a 12 anos.

“O uso da internet entre cri-
anças brasileiras é amplamente
disseminado. De acordo com a
referida pesquisa, 75% dos usu-
ários com idade entre 9 e 17 anos
tiveram seu primeiro acesso à in-
ternet antes dos 12 anos de ida-
de. Outro dado relevante indica
que 87% da população entre 9 e
10 anos de idade já acessou a in-
ternet, percentual que sobe para
96% no segmento de 11 a 12
anos.” (Agencia Brasil)
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VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ Nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARES 
DE CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS DO AGRONEGÓCIO DA 105ª EMISSÃO EM SÉRIE ÚNICA 

DA VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO. 
Ficam convocados os Titulares dos Certifi cados do Agronegócio da 105ª Emissão em Série Única da VIRGO 
COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, com sede na Rua Gerivatiba, 207 – 16º andar, conjunto 162, na Cidade de São 
Paulo, Estado de São Paulo, Butantã, CEP 05501-900 (“CRA”, “Titulares dos CRA”, “Emissão”, e “Emissora” 
respectivamente), a OLIVEIRA TRUST DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS S.A., 
instituição fi nanceira com domicílio comercial na Rua Joaquim Floriano, 1.052, 13º andar, CEP 04.534-004, na cidade 
de São Paulo, Estado de São Paulo, inscrita no CNPJ/ME sob o n° 36.113.876/0004-34 (“Agente Fiduciário”), e os 
representantes da Emissora a se reunirem, em segunda convocação, para Assembleia Geral (“Assembleia”), a ser 
realizada em 12 de março de 2024 às 14h00, de forma exclusivamente remota e eletrônica, por meio 
da plataforma Microsoft Teams, conforme Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 
60”), nos termos deste edital, a fi m de, conforme cláusula 12.2.3, do Termo de Securitização de Direitos Creditórios 
do Agronegócio da Emissão, celebrado em 18 de março de 2022, respectivamente aditado (“Termo de Securitização”), 
deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: (i) Aprovar a alteração do período do exercício fi scal nos documentos da 
operação, que passará a iniciar em 1º de abril se encerrando em 31 de março do ano calendário seguinte, e não mais 
em 1º janeiro encerrando em 31 de dezembro, com a consequente modifi cação da cláusula 6.1.2, itens (xxi) e (xxii) e 
8.1, item (i), alínea (b), da Escritura de Emissão de Debêntures, celebrada em 18 de março de 2022, que passarão a 
viger nos termos da redação prevista no Material de Apoio, sendo certo que as demonstrações fi nanceiras anuais 
referentes a este exercício social abrangerá o período de janeiro de 2023 a março de 2024 e os índices fi nanceiros 
calculados sobre esse período; e (ii) Autorização para que a Emissora e o Agente Fiduciário, tomem todas as medidas 
necessárias para implementação das matérias aprovadas nesta ordem do dia, incluindo a celebração dos aditamentos 
às expensas da Devedora. A Emissora deixa registrado, para fi ns de esclarecimento, que o quórum de instalação da 
Assembleia em primeira convocação, será com a presença dos Titulares dos CRA que representem, no mínimo, 2/3 
(dois terços) dos CRA em Circulação Para Fins de Quórum e, em segunda convocação, com qualquer número de 
presentes, nos termos da cláusula 12.2.3, do Termo de Securitização. No que tange ao quórum de deliberação, as 
matérias da Ordem do Dia, deverão ser aprovadas por no mínimo, 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos CRA 
em Circulação Para Fins de Quórum, em primeira convocação, e por no mínimo 50% (cinquenta por cento) mais 1 
(um) dos CRA em Circulação Para Fins de Quórum, presentes à Assembleia Geral de Titulares de CRA, desde que 
presentes à Assembleia Geral de Titulares de CRA, no mínimo, 30% (trinta por cento) dos CRA em Circulação Para Fins 
de Quórum, em segunda convocação nos termos da cláusula 12.5 do Termo de Securitização. A Assembleia convocada 
por meio deste edital ocorrerá de forma exclusivamente remota e eletrônica, através do sistema “Microsoft Teams” 
de conexão via internet por meio de link de acesso a ser disponibilizado pela Emissora àqueles Titulares dos CRA que 
enviarem ao endereço eletrônico da Emissora para juridico@virgo.inc e ao Agente Fiduciário para af.assembleias@
oliveiratrust.com.br preferencialmente em até 2 (dois) dias antes da realização da Assembleia, podendo ser 
encaminhado até o horário de início da Assembleia, os seguintes documentos: (a) quando pessoa física, documento 
de identidade; (b) quando pessoa jurídica, cópia de atos societários e documentos que comprovem a representação 
do Titular dos CRA; (c) quando for representado por procurador, procuração com poderes específi cos para sua 
representação na Assembleia, obedecidas as condições legais e (d) manifestação de voto, conforme abaixo. O titular 
do CRA (“Titular de CRA”) poderá optar por exercer o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar por 
videoconferência, enviando a correspondente manifestação de voto a distância à Emissora, com cópia a Agente 
Fiduciário, preferencialmente, em até 48 (quarenta e oito) horas antes da realização da Assembleia. A Emissora 
disponibilizará modelo de documento a ser adotado para envio da manifestação de voto à distância em sua página 
eletrônica (https://virgo.inc) e através do seu material de apoio a ser disponibilizado aos Titulares dos CRA na página 
eletrônica da CVM. A manifestação de voto deverá: (i) estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular do CRA 
ou por seu representante legal, assinada de forma eletrônica (com ou sem certifi cados digitais emitidos pela ICP-
Brasil) ou não; (ii) ser enviada com a antecedência acima mencionada, com cópia digital dos documentos de 
identifi cação e de representação, se for o caso; e (iii) no caso de o Titular do CRA ser pessoa jurídica, deverá ser 
acompanhada dos instrumentos de procuração e/ou Contrato/Estatuto Social que comprove os respectivos poderes. 
Conforme Resolução CVM 60, a Emissora disponibilizará acesso simultâneo a eventuais documentos apresentados 
durante a Assembleia que não tenham sido apresentados anteriormente, e a Assembleia será integralmente gravada.

São Paulo, 20 de fevereiro de 2024. VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO

Companhia Província de Securitização
CNPJ/MF nº 04.200.649/0001-07 - NIRE 35300546547

Edital de Primeira Convocação de Assembleia Especial de Investidores dos Certificados de Recebíveis 
do Agronegócio da Série Única da 3ª Emissão da Companhia Província de Securitização

Ficam convocados os Titulares dos Certificados de Recebíveis do Agronegócio (“CRA”) da Série Única da 3ª Emissão da
Companhia Província de Securitização (“Titulares dos CRA”, “Emissora” e “Emissão”, respectivamente), a Oliveira Trust
Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários S.A., inscrita no CNPJ/ME sob o nº 36.113.876/0004-34 (“Agente
Fiduciário”), e os representantes da Emissora, em consoante ao disposto na cláusula 12.2.3 do termo de securitização
dos CRA da Emissão, celebrado em 29 de abril de 2022, conforme aditado (“Termo de Securitização”), a se reunirem em
assembleia especial de investidores da Emissão (“AEI”), a ser realizada, em primeira convocação, aos 13 de março de
2024, às 14h00, de forma exclusivamente digital, nos termos da Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021
(“Resolução CVM nº 60” e “CVM”, respectivamente), através de videoconferência, via plataforma Microsoft Teams (vide
informações gerais abaixo), para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: (i) concessão de waiver para o
descumprimento, durante o ano fiscal de 2023, da relação “Dívida Líquida/EBITDA”, menor ou igual a 2,00 e “Dívida
Líquida/Tonelada de Cana Moída” (“Índices Financeiros”), menor ou igual a R$90,00, conforme cláusula 7.2. item
(xxxii) da Cédula de Crédito Rural com Liquidação Financeira nº 01/2022, conforme aditado (“CPR-F”), de modo a não
ensejar o vencimento antecipado não automático da CPR-F e, por conseguinte, dos CRA; (ii) deliberar acerca da
alteração da cláusula 12.5.13 do Termo de Securitização de Direitos Creditórios do Agronegócio dos Certificados de
Recebíveis do Agronegócio da Série Única da 3ª Emissão da Companhia Província de Securitização, celebrado em 29 de
abril de 2022 (“Termo de Securitização”) conforme aditado, de modo a atualizar a previsão de publicação dos editais
de convocação de assembleias especiais de investidores para que estas passem a ocorrer nos termos do artigo 26 da
Resolução CVM nº 60; Os termos iniciados por letras maiúsculas não definidos nesta convocação terão os significados
a eles atribuídos nos Documentos da Operação. Informações Gerais: O material de apoio necessário para embasar as
deliberações dos Titulares dos CRA da Emissão está disponível (i) na página da Emissora na rede mundial de
computadores - Internet (http://provinciasecuritizadora.com.br/). As procurações e/ou boletins de voto a distância,
conforme aplicáveis, deverão ser enviados acompanhados de cópia: (i) da totalidade dos documentos que comprovem
a representação do Titular dos CRA, incluindo, mas não se limitando a, contratos e/ou estatutos sociais, regulamentos,
atas e procurações; e (ii) do documento de identificação dos signatários, em até 02 (dois) dias úteis antes da realização
da AEI, para os correios eletrônicos assembleias@provinciasecuritizadora.com.br e af.assembleias@oliveiratrust.com.br.
Nos termos do artigo 31 da Resolução CVM nº 60, somente podem votar na assembleia especial os investidores
detentores de títulos de securitização na data da convocação da assembleia.

São Paulo, 20 de fevereiro de 2024
Companhia Província de Securitização

Roberto Saka - Diretor de Securitização e de Relação com Investidores

SEQUOIA LOGÍSTICA E 
TRANSPORTES S.A.

(Companhia Aberta) CNPJ/MF nº 01.599.101/0001-93 - NIRE nº 35.300.501.497

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Informamos os senhores acionistas da Sequoia Logística e Transportes S.A. (“Companhia”) sobre a 
convocação da Assembleia Geral Extraordinária da Companhia, a ser realizada, em segunda 
convocação, no dia 28 de fevereiro de 2024, às 10:00 horas, de modo exclusivamente digital, nos termos 
do artigo 5º, §2º, inciso I e artigo 28, §§2º e 3º da Resolução CVM nº 81, de 29 de março de 2022, 
conforme alterada (“RCVM 81/22”), por meio da plataforma digital Ten Meetings (“Plataforma Digital”) 
para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia (“Assembleia” ou “AGE”):
1. Deliberar sobre a mudança do número de membros do Conselho de Administração de modo que o 
número máximo de conselheiros passe a ser de 09 (nove) membros, com a alteração do artigo 14, caput, 
do estatuto social da Companhia;
2. Deliberar sobre a mudança do número de membros da Diretoria de modo que o número máximo de 
diretores passe a ser de 07 (sete) membros, com a alteração do artigo 21, caput, do estatuto social da 
Companhia;
3. Deliberar sobre a alteração dos artigos 5º, caput, e 6º, caput, do estatuto social para atualizar o valor 
do capital social da Companhia em razão dos aumentos de capital aprovados pelo Conselho de 
Administração dentro do limite do capital autorizado;
4. Deliberar sobre a supressão do Capítulo VIII do Estatuto Social da Companhia; e
5. Deliberar sobre a consolidação do estatuto social da Companhia, com a renumeração de seus artigos 
e a exclusão das referências cruzadas aplicáveis em razão das alterações descritas nos itens 1 a 4 da 
ordem do dia, se aprovadas.
Procedimentos para participação:
A Assembleia será realizada de modo exclusivamente digital, nos termos da RCVM 81/22 e em 
conformidade com as instruções detalhadas no Manual e Proposta da Administração para a Assembleia 
divulgada pela Companhia (“Proposta da Administração”). Dessa forma, a participação do acionista 
somente poderá se dar via Plataforma Digital.
Nos termos do parágrafo primeiro do artigo 126 da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme 
alterada (“Lei das S.A.”), o acionista pode participar ou ser representado na Assembleia: (i) se pessoa 
natural, por procurador constituído há menos de 1 (um) ano (que seja acionista, administrador da 
Companhia, advogado regularmente inscrito nos quadros da Ordem dos Advogados do Brasil ou 
instituição financeira), (ii) se pessoa jurídica, por seus representantes legais ou por procurador nomeado 
nos termos de seus atos constitutivos, (iii) se fundo de investimento, pelo seu administrador e/ou gestor 
ou, ainda, por procurador nomeado nos termos de seus atos constitutivos e, em qualquer caso, de acordo 
com as regras da legislação aplicável.
Acionistas cadastrados para a Assembleia em primeira convocação: o acionista ou seu representante 
legal que já tiver realizado o cadastro na Plataforma Digital para participação na Assembleia em primeira 
convocação, conforme o manual e proposta da administração divulgados no dia 26 de janeiro de 2024, 
não precisará realizar novo cadastro para participação na Assembleia em segunda convocação. Assim, 
para participarem, os acionistas já cadastrados deverão acessar a Plataforma Digital na nova data da 
Assembleia por meio link que receberam por ocasião de seu cadastro para a primeira convocação, com 
a antecedência informada na Proposta da Administração.
Acionistas não cadastrados para a Assembleia em primeira convocação: o acionista ou seu representante 
legal, objetivando assegurar a sua participação na Assembleia, deverá acessar o site da Plataforma 
Digital, no link, preencher o seu cadastro e anexar todos os documentos necessários para sua habilitação 
para participação e/ou voto na Assembleia descritos na Proposta da Administração, com, no mínimo, 
2 (dois) dias de antecedência da data designada para a realização da Assembleia, ou seja, até o dia 26 
de fevereiro de 2024. Após a aprovação do cadastro pela Companhia, o acionista receberá seu login e 
senha individual para acessar a plataforma por meio do e-mail utilizado para o cadastro.
Encontram-se à disposição dos acionistas no Departamento de Relações com Investidores da Companhia, 
na Cidade de Embu das Artes, Estado de São Paulo, na Avenida Isaltino Victor de Moraes, nº 437,  
Térreo, Módulo D, Bloco 100, Vila Bonfim, CEP 06806-400 e nos websites da Companhia 
(https://ri.sequoialog.com.br/), da CVM (www.cvm.gov.br) e da B3 (www.b3.com.br), toda documentação 
pertinente às matérias que serão deliberadas na Assembleia, nos termos da Lei das S.A. e da RCVM 81/22.

Embu das Artes-SP, 20 de fevereiro de 2024
SEQUOIA LOGÍSTICA E TRANSPORTES S.A.

Terras Altas de Vinhedo Empreendimentos Imobiliários Ltda.
CNPJ/MF sob o nº 05.282.862/0001-78

Edital de Convocação - Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária
Ficam os sr.(as) sócios, convocados para a Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, a realizar-se
em 01/03/2024 com início às 10:00 (dez horas), em primeira convocação (instalação com ¾ do capital)

ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2023; 2) Deliberar sobre a destinação dos resul-
tados do exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2023; 3) Deliberar sobre os Relatórios Fi-
nanceiros da Sociedade referente aos meses de abril de 2023 a janeiro de 2024; 4) Deliberar e aprovar

social da Sociedade, em decorrência do falecimento de sócios e atualização de dados pessoais; 5)
Deliberar sobre a autorização da Administração da Sociedade, para providências de atualização das

-

-

Vinhedo, 20/02/2024. Alexandre Castro Braga e André Luís Masili - Administradores. 

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
(nova denominação da Isec Securitizadora S.A.)

CNPJ/MF 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARES DE CERTIFICADOS DE 

RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS DAS 212ª E 222ª SÉRIES DA 4ª EMISSÃO DA VIRGO COMPANHIA DE 
SECURITIZAÇÃO (NOVA DENOMINAÇÃO DA ISEC SECURITIZADORA S.A.)

Ficam convocados os titulares dos Certifi cados de Recebíveis Imobiliários das 212ª e 222ª Séries, da 4ª Emissão da 
VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, companhia securitizadora, com sede na Cidade de São Paulo, Estado de 
São Paulo, na Rua Gerivatiba, nº 207, 16º andar, conjunto 162, Butantã, CEP 05.501-900, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
08.769.451/0001-08 (“CRI”, “Titulares dos CRI”, “Emissão”, e “Emissora” respectivamente), a VÓRTX DISTRIBUI-
DORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTDA., instituição fi nanceira, com sede na Cidade São Paulo, Estado 
de São Paulo, na Rua Gilberto Sabino, nº 215, 4º andar, Pinheiros CEP 05.425-020, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
22.610.500/0001-88 (“Agente Fiduciário”), e os representantes da Emissora, a reunirem-se em primeira convocação, 
para a Assembleia Geral dos Titulares dos CRI (“Assembleia”), a ser realizada em 11 de março de 2024 às 14h00, 
de forma exclusivamente remota e eletrônica através da plataforma Microsoft Teams, conforme Reso-
lução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), nos termos deste edital, a fi m de, conforme Termo 
de Securitização de Créditos Imobiliários da Emissão (“Termo de Securitização”), deliberar sobre: (i) Declarar ou não o 
vencimento antecipado da CCB e, consequentemente, dos CRI, em decorrência do descumprimento, pela Devedora e/ou 
pelos Avalistas: (1) da obrigação não pecuniária correspondente a apresentação da cópia do Primeiro Aditamento ao 
Instrumento Particular de Alienação Fiduciária de Quotas em Garantia e Outras Avenças, celebrado no dia 30 de março 
de 2021, devidamente registrado perante o Cartório de Registro de Títulos e Documentos das Comarcas de Goiânia, 
Estado de Goiás, e de São Paulo, Estado de São Paulo, vencida em 07/04/2021, nos termos da cláusula 3.1 do Contrato 
de Alienação Fiduciária de Quotas; e (2) das obrigações pecuniárias e não pecuniárias listadas nos itens (i) e (ii) da Or-
dem Do Dia da Ata de Assembleia Geral de Titulares dos Certifi cados de Recebíveis Imobiliários das 212ª e 222ª séries 
da 4ª emissão da Virgo Companhia de Securitização, realizadas em 28 de dezembro de 2023 (“Assembleia Dezem-
bro/2023”), bem como as devidas providências a serem adotadas em relação ao deliberado; (ii) Caso não seja declarado 
o vencimento antecipado da CCB, e, consequentemente, dos CRI, conceder à Devedora e aos Avalistas prazo adicional 
de 60 (sessenta) dias, contados da presente data, para cumprimento da obrigação supramencionada, o qual poderá ser 
prorrogado por mais 60 (sessenta) dias desde que comprovado que (1) a Devedora e/ou os Avalistas estejam adotando 
medidas para cumprimento das obrigações previstas no item (i) acima; e/ou (2) as medidas previstas no item (iv) da 
ORDEM DO DIA da Assembleia Dezembro/2023 estejam sendo implementadas; (iii) Aprovar, ou não, a alteração da(s) 
cláusula(s), referentes a Utilização dos Direitos Creditórios, conforme abaixo, para clarifi car que os pagamentos relativos 
aos direitos creditórios observarão a lógica de cash sweep e a seguinte ordem de pagamento no âmbito da CCB, sendo 
certo que cada item somente será pago caso haja recursos disponíveis após o cumprimento do item anterior: a) Paga-
mento de despesas eventualmente incorridas e não pagas; b) Recomposição do Fundo de Despesas, se aplicável; c) 
Recomposição do Fundo de Reserva, se aplicável; d) Recomposição do Fundo de Distratos, se aplicável; e) Pagamento 
de parcela(s) de remuneração da CCB (e respectivos encargos) vencidas e não pagas, se aplicável; f) Pagamento da 
parcela de remuneração da CCB imediatamente vincenda; g) Pagamento de parcela(s) de amortização programada da 
CCB vencidas e não pagas, se aplicável; h) Parcela(s) de amortização programada da CCB imediatamente vincenda; e i) 
Pagamento da amortização extraordinária da CCB, com os recursos remanescentes após os pagamentos dos itens aci-
ma. (iv) Aprovar, ou não, a alteração das cláusulas do Termo de Securitização, que referem-se à Cascata de Pagamentos, 
conforme abaixo, para clarifi car que eventuais recursos depositados na Conta do Patrimônio Separado observarão a 
lógica de cash sweep no âmbito do CRI, observando a prioridade de pagamento garantida aos CRI Seniores em relação 
aos CRI Subordinados. Desse modo, referida alteração deverá refl etir: (i) a subordinação dos CRI Subordinados em rela-
ção aos CRI Seniores para todos os fi ns e efeitos de direito, sendo certo que apenas será possível realizar a qualquer 
pagamento, a qualquer título, dos CRI Subordinados após a liquidação total dos CRI Seniores; (ii) que as eventuais re-
composições do Fundo de Despesas, do Fundo de Reserva e do Fundo de Distratos (conforme defi nido e aprovado na 
Assembleia Dez/2023, nos termos defi nidos abaixo) terão prioridade sobre os pagamentos das parcelas de remuneração 
e amortização dos CRI Seniores e dos CRI Subordinados, bem como em relação aos pagamentos referentes à amortiza-
ção extraordinária. Em vista disso, a cascata de pagamentos passará a vigorar observando a seguinte ordem de paga-
mento, sendo certo que cada item somente será pago caso haja recursos disponíveis após a satisfação dos itens ante-
riores: a) Pagamento de despesas do Patrimônio Separado incorridas e não pagas; b) Recomposição do Fundo de Des-
pesas, se aplicável; c) Recomposição do Fundo de Reserva, se aplicável; d) Recomposição do Fundo de Distratos, se 
aplicável; e) Pagamento de parcela(s) de remuneração dos CRI Seniores (e respectivos encargos) vencidas e não pagas, 
se aplicável; f) Pagamento da parcela de remuneração dos CRI Seniores imediatamente vincenda; g) Pagamento da 
parcela de amortização dos CRI Seniores, se aplicável; h) Amortização extraordinária dos CRI Seniores, com os recursos 
remanescentes após os pagamentos dos itens acima, respeitando-se a prioridade de amortização ou resgate total dos 
CRI Seniores antes de se seguir para o próximo item; i) Após a liquidação total dos CRI Seniores, pagamento de 
parcela(s) de remuneração dos CRI Subordinados (e respectivos encargos) vencidas e não pagas, se aplicável; j) Após a 
liquidação total dos CRI Seniores, pagamento da parcela de remuneração dos CRI Subordinados imediatamente vincen-
da; k) Após a liquidação total dos CRI Seniores, pagamento da parcela de amortização dos CRI Subordinados, se aplicá-
vel; l) Após a liquidação total dos CRI Seniores, amortização extraordinária dos CRI Subordinados, com os recursos re-
manescentes após o pagamento dos itens acima. (v) Aprovar, ou não, a alteração do fl uxo de pagamentos previsto no 
Anexo III da CCB a fi m de alterar as datas de pagamento das Parcelas de Remuneração da CCB, sendo os referidos Juros 
Remuneratórios pagos mensalmente, e das Parcelas de Amortização Programada da CCB, cujo pagamento ocorrerá em 
parcela única na Data de Vencimento da CCB. Caso aprovada a presente Ordem do Dia, referido anexo passará a vigorar 
conforme Anexo a ser disponibilizado em material de apoio, disponibilizado pela Emissora na mesma data de divulga-
ção deste edital de convocação; (vi) Aprovar, ou não, a alteração do fl uxo de pagamentos previsto no Anexo II do Termo 
de Securitização a fi m de alterar as datas de pagamento dos CRI Seniores e dos CRI Subordinados. Em vista disso, os CRI 
Seniores passarão a fazer jus ao pagamento mensal de Juros Remuneratórios, ao passo que o valor do principal da re-
ferida série será devido em parcela única na respectiva Data de Vencimento dos CRI Seniores. Os CRI Subordinados, por 
outro lado, farão jus ao pagamento de Juros Remuneratórios a partir do mês imediatamente posterior à Data de Venci-
mento dos CRI Seniores, enquanto seu valor do principal será devido na respectiva Data de Vencimento dos CRI Subor-
dinados, após a liquidação integral dos CRI Seniores, nos termos impostos pela subordinação entre as Séries. Caso 
aprovada a presente Ordem do Dia, referido anexo passará a vigorar conforme Anexo a ser apresentado junto ao mate-
rial de apoio, disponibilizado pela Emissora na mesma data de divulgação deste edital de convocação; (vii) Aprovar, ou 
não, a alteração do montante mínimo do Fundo de Reserva, bem como sua caracterização no quadro de termos defi ni-
dos no Termo de Securitização, para um montante equivalente a parcela da remuneração dos CRI Seniores imediata-
mente subsequente, até a liquidação total dos CRI Seniores; e a partir de então, o montante equivalente a parcela da 
remuneração dos CRI Subordinados imediatamente subsequente, até a liquidação total dos CRI Subordinados; (viii) 
Aprovar, ou não, a alteração do termo defi nido “Razão de Garantia” previsto na CCB, bem como no quadro de termos 
defi nidos no Termo de Securitização, para estabelecer que referido índice deverá corresponder à razão entre (a) o saldo 
devedor dos Direitos Creditórios adimplentes ou que possuam parcelas vencidas e não pagas a menos de 180 (cento e 
oitenta) dias, e (b) o saldo devedor atualizado dos CRI Seniores; (ix) Aprovar, ou não, a inclusão do item “k” na cláusu-
la 5.1 da CCB, para prever a obrigação da Devedora apresentar anualmente, a cada mês de março, as certidões negati-
vas de débitos imobiliários dos lotes que compõem o Empreendimento Florida; (x) Caso autorizada as alterações previs-
tas nos itens acima, a aprovação da contratação do IBS Advogados, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 29.333.942/0001-
73 (“Assessor Legal”), nos termos da Proposta de Prestação de Serviços Advocatícios (“Proposta de Prestação de Servi-
ços Advocatícios”), constante no material de apoio, a ser divulgado em até 10 (dez) dias antes da realização da Assem-
bleia para formalização dos competentes aditamentos aos Documentos da Operação, que formalizarão as matérias 
aprovadas nesta Assembleia, bem como na assembleia geral de Titulares dos CRI realizada em 28 de dezembro de 2023 
(“Assembleia Dez/2023”); (xi) Caso autorizada as alterações previstas nos itens acima, aprovar a contratação de despa-
chante e/ou paralegal para providenciar documentação ofi cial necessária ao desenvolvimento de auditoria jurídica a ser 
desempenhada pelo Assessor Legal, nos termos defi nidos nesta Assembleia; (xii) Aprovar o aditamento do contrato de 
Prestação de Serviços de Servicer assinado com a NEO Serviços Administrativos e Recuperação de Crédito Ltda., inscrita 
no CNPJ/MF sob o nº 17.409.378/0001-46 (“Servicer”), incluindo a prestação dos serviços relacionados ao Fundo de 
Distratos, conforme proposta constante no material de apoio, a ser divulgado em até 10 (dez) dias antes da realização 
da Assembleia; e (xiii) A autorização para a Emissora, em conjunto com o Agente Fiduciário, realizar todos os atos e 
celebrar todos e quaisquer documentos que se façam necessários a fi m de refl etir e implementar as deliberações toma-
das na presente Assembleia, bem como na Assembleia Dez/2023, inclusive a celebração e formalização dos aditamentos 
dos Documentos da Operação. Exceto se de outra forma aqui disposto, os termos aqui utilizados iniciados em maiúscu-
lo e não defi nidos terão o signifi cado a eles atribuídos no Termo de Securitização. A Assembleia convocada por meio 
deste edital ocorrerá de forma exclusivamente remota e eletrônica, através do sistema “Microsoft Teams” de conexão 
via internet por meio de link de acesso a ser disponibilizado pela Emissora àqueles Titulares dos CRI que enviarem ao 
endereço eletrônico da Emissora para gestao@virgo.inc com cópia para juridico@virgo.inc e ao Agente Fiduciário 
para fsp@vortx.com.br e agentefi duciario@vortx.com.br em até 2 (dois) dias antes da realização da Assem-
bleia, podendo ser encaminhado até o horário de início da Assembleia, os seguintes documentos: (a) quando pessoa 
física, documento de identidade; (b) quando pessoa jurídica, cópia de atos societários e documentos que comprovem a 
representação do Titular; (c) quando for representado por procurador, procuração com poderes específi cos para sua re-
presentação na Assembleia, obedecidas as condições legais e (d) manifestação de voto, conforme abaixo. O Titular do 
CRI poderá optar por exercer o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar por videoconferência, enviando a 
correspondente manifestação de voto a distância à Emissora, com cópia a Agente Fiduciário, em até 48 (quarenta e oito) 
horas antes da realização da Assembleia. A Emissora disponibilizará modelo de documento a ser adotado para envio da 
manifestação de voto à distância em sua página eletrônica (https://virgo.inc) e através do seu material de apoio a ser 
disponibilizado aos Titulares dos CRI na página eletrônica da CVM. A manifestação de voto deverá: (i) possuir declaração 
a respeito da existência ou não de confl ito de interesse entre o Titular dos CRI com as matérias das Ordens do Dia, de-
mais partes da operação e entre partes relacionadas, conforme defi nição prevista na legislação pertinente, em especial 
a Resolução CVM 94/2022 - Pronunciamento Técnico CPC 05; (ii) estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular 
do CRI ou por seu representante legal, assinada de forma eletrônica (com ou sem certifi cados digitais emitidos pela 
ICP-Brasil) ou não; (iii) ser enviada com a antecedência acima mencionada; e (iv) no caso de o Titular do CRI ser pessoa 
jurídica, deverá ser acompanhada dos instrumentos de procuração e/ou Contrato/Estatuto Social que comprove os res-
pectivos poderes. Conforme Resolução CVM 60, a Emissora disponibilizará acesso simultâneo a eventuais documentos 
apresentados durante a Assembleia que não tenham sido apresentados anteriormente, e a Assembleia será integral-
mente gravada. São Paulo, 19 de fevereiro de 2024. VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO

ASSOCIACAO CHEGA A HORA E ESSA DE APOIO 
E DEFESA DOS DIREITOS SOCIAIS.

CNPJ n° 36.372.873/0001-72
B A L A N Ç O   P A T R I M O N I A LB A L A N Ç O   P A T R I M O N I A LB A L A N Ç O   P A T R I M O N I A L

Balanço encerrado em: 01/01/2023 a 31/12/2023

Diretoria | Contador

Descrição Saldo Atual
PASSIVO 0,00

PASSIVO CIRCULANTE 29.313,89c
EMPRÉSTIMOS E FINANCIAMENTOS 29.313,89c

EMPRÉSTIMOS 29.313,89c
EMPRESTIMOS OU FINANCIAMENTO 29.313,89c

PATRIMÔNIO LÍQUIDO 29.313,89d
CAPITAL SOCIAL 28.900,39d

CAPITAL SUBSCRITO 28.900,39d
BALANÇO DE ABERTURA 28.900,39d

SUPERAVIT OU PREJUIZO ACUMULADOS 413,50d
SUPERAVIT OU PREJUIZO ACUMULADOS 413,50d

(-)  DEFICIT ACUMULADOS 413,50d
SAO PAULO, 31 de Dezembro de 2023

Alice Mairin Cadançan

Presidente
CPF: 130.708.988-74

Jose Claudio dos Santos
Reg. no CRC - SP sob o No. 1SP184565/O-6

CPF: 037.725.698-62

ROQUE PETRONI DO BRASIL PROJETOS IMOBILIÁRIOS LTDA.
CNPJ 12.423.850/0001-81 - NIRE 35224409424

Extrato da Ata de Reunião de Sócios
Em 02.02.2024, na sede da Sociedade. Presença. Totalidade dos Sócios. Mesa. Presidente: Celso Antonio Alves, Se-
cretária: Rafaella Nogueira de Carvalho Corti. Deliberações. Os sócios aprovaram por unanimidade, reduzir o capital 
social, por revelar-se excessivo em relação ao seu objeto social, atualmente no valor de R$ 159.816.247,00 para R$ 
42.247.626,00, autorizar a consequente alteração do Contrato Social, bem como determinar a publicação deste extra-
to, na forma da Lei, para os devidos fi ns. Encerramento. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata.

ESSENCIS BIOMETANO S.A. - CNPJ/MF 48.119.972/0001-26 - NIRE 35300601629
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 04 DE SETEMBRO DE 2023

Data, hora, local. 04.09.2023, às 10:30, de forma virtual, por videoconferência, considerada realizada, na sede, na 
Via de Acesso Norte km 33, Rodovia dos Bandeirantes SP-348, s/n, Caieiras/SP. Presença. Totalidade dos membros do 
Conselho de Administração. Mesa. Presidente - Sérgio Arosti Maturana; e Secretário - Thales Ribeiro Motta Junior. De-
liberações Aprovadas. 1. Consignar a renúncia do Sr. Julio Cesar do Prado Junior, brasileiro, casado, engenheiro 
mecânico, RG 57.825.172-3, SSP/SP, CPF/MF 016.874.579-80, ao cargo de Diretor Sem Designação Específica, conforme 
a carta de renúncia; 2. Eleger, para um mandato unificado com os demais membros da Diretoria, até 20.09.2025, o Sr. 
Amil Bartolomeu Garcia, para o cargo de Diretor Sem Designação Específica, sem dedicação exclusiva. 3. Ratificar 
a composição da Diretoria, todos com mandato vigente até 20.09.2025: (a) Amil Bartolomeu Garcia, brasileiro, casado, 
engenheiro, RG 3.846.827 IIRGD/SP, CPF/MF 315.543.278-06, residente em São Paulo/SP. Cargo: Diretor Sem Designação 
Específica, com dedicação exclusiva; (b) Marcelo de Lima Camargo, brasileiro, casado, engenheiro, RG 32.339.934-4 SSP/
SP, CPF/MF 221.816.708-54, residente e domiciliado em São Paulo/SP. Cargo: Diretor Sem Designação Específica, sem 
dedicação exclusiva; e (c) Thales Ribeiro Motta Junior, brasileiro, divorciado, engenheiro eletricista, RG 01336657-20 SSP/
BA, inscrito no CPF 229.811.285-15, residente em Salvador/BA, sem dedicação exclusiva. O membro da Diretoria ora 
eleito será investido no cargo mediante assinatura do termo de posse, lavrado em livro próprio arquivado na sede da 
Companhia, ocasião em que declarará, sob as penas da lei, não está impedido de exercer atividades mercantis. Encer-
ramento: Nada mais. Caieiras, 04.09.2023. Conselheiros Presentes: Marcelo de Lima Camargo, Sergio Arosti Maturana, 
Thales Motta Ribeiro. JUCESP nº 62.551/24-3 em 08.02.2024, Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

RUMO MALHA CENTRAL S.A.
CNPJ/MF nº 33.572.408/0001-97 - NIRE nº 35300535936 - Companhia Aberta - Categoria “B”

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 22/12/2023
Hora, data e local: Realizada às 14h de 22.12 na Av. Brig. Faria Lima, 4100, São Paulo/SP. Presenças: Os 
Conselheiros da Companhia. Mesa: Daniel Rockenbach, Presidente; Fattyma Blum Gonçalves, Secretária. Ordem do 
Dia: aprovar, sem quaisquer restrições, a alteração de empresa de auditoria  independente. Deliberações: Versnao 
integral do ato societário disponível para acesso público no endereço eletrônico: https://www.bemparana.com.br/
publicidade-legal/formato/digital/, nos termos do art. 289 da Lei 6.404/75, na edição do mesmo dia desta 
publicação.6. Encerramento: Nada mais. São Paulo, 22/12/2023. Fattyma Blum Gonçalves - Secretária e Advogada 
- OAB/PR 73.891. JUCESP nº 1.004.557/24-3 em 09/01/2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 
0007171-07.2020.8.26.0002 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª 
Vara Cível, do Foro Regional II - Santo Amaro, Estado de São 
Paulo, Dr(a). CLAUDIO SALVETTI D ANGELO, na forma da 
Lei, etc. FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem 
ou dele conhecimento tiverem, especialmente ao(à)(s) Réu(s): 
JORN ALF BISINGER, alemão, empresário, CPF: 173.429.610-00, 
com último endereço conhecido na Rua Antonieta Revoredo, 
267, Vila Elvira, São Paulo - SP, CEP: 04725-010, que 
encontrando-se em local incerto e não sabido, foi determinada 
a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para que, no prazo de 15 
(quinze) dias, CONTESTE o incidente de desconsideração da 
personalidade jurídica. Ficando ciente que, não apresentada a 
Contestação, será nomeado curador especial em caso de 
revelia. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado 
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 
São Paulo, aos 02 de agosto de 2023.                                |22,23| 

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO DE PATRÍCIA HELENA 
PETRO FLEURY, REQUERIDO POR CARMEN LÚCIA PETRO FLEURY E OUTRO - PROCESSO Nº1014573-
70.2022.8.26.0223. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara da Família e Sucessões, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, 
Dr(a). Tatiana Federighi Saba, na forma da Lei, etc. FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem 
que, por sentença proferida em 10/11/2023, foi decretado a INTERDIÇÃO de PATRÍCIA HELENA PETRO FLEURY, nascida em 
08 de abril de 1966, filha de Marcos Augusto Paranhos Fleury e Helena Petro Fleury, portadora de portadora de demência não 
especificada e transtorno mental devidos à lesão e disfunção cerebral e à doença física (F03 pela CID-10), afetando todos os 
atos da vida civil relacionados aos direitos de natureza patrimonial e negocial, nomeando-lhe curadoras MÁRCIA REGINA 
PETRO FLEURY e CARMEN LÚCIA PETRO FLEURY. O presente edital será publicado por três vezes, com intervalo de dez 
dias, e afixado na forma da lei.NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 01 de fevereiro de 2024.               |22| 

EDITAL PARA CONHECIMENTO GERAL - PRAZO DE 
20 DIAS. PROCESSO Nº 1024626-63.2023.8.26.0001 
O(A) MM.Juiz(a) de Direito da 1ªVara da Família e Su-
cessões, do Foro Regional I - Santana, Estado de São 
Paulo, Dr(a). VINCENZO BRUNO FORMICA FILHO, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) quem possa interes-
sar que neste Juízo tramita a ação de Alteração de 
Regime de Bens movida por Hector Costa Rebouças e 
Luiz Henrique do Valle Nunes, por meio da qual os re-
querentes indicados intentam alterar consensualmente o 
regime de bens do casamento, passando de comunhão 
parcial de bens para SEPARAÇÃO TOTAL DE BENS. O 
presente edital é expedido nos termos do artigo 734, § 
1º do CPC. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS.                    |22,23| 

Empresários afetados por reoneração
da folha cobram devolução de MP
Associações e sindicatos pa-

tronais que representam os 17
setores econômicos afetados pela
medida provisória (MP) que
reonerou a folha de pagamento de
funcionários lançaram, na quarta-
feira (21), um manifesto em defe-
sa da desoneração da folha, co-
brando que o tema seja excluído
da MP editada no final do ano
passado pelo governo federal.

Na segunda-feira (19), o go-
verno informou que já há acordo
para excluir a reoneração da me-
dida provisória. Com isso, o Exe-
cutivo deve enviar ao Parlamento
um projeto de lei sobre o tema.
Diferentemente da MP, que tem
efeito imediato e, por isso, a co-
brança dos tributos sobre a folha
já retorna em abril, o projeto de lei
precisa de aprovação e sanção
presidencial para começar a valer.

Para os empresários afetados,
a MP editada no final do ano pas-
sado é “antidemocrática, autori-
tária e inconstitucional” por con-

trariar uma decisão anterior do
Congresso Nacional, que derru-
bou o veto presidencial contrá-
rio à desoneração.  “O que ve-
mos contemporaneamente é um
desrespeito ao que foi votado
por três oportunidades no Con-
gresso Nacional”, diz o docu-
mento.

O texto é assinado por 35
entidades patronais, entre elas,
a Associação Brasileira da In-
dústria de Máquinas e Equipa-
mentos (Abimaq), a Associação
Brasileira da Indústria Têxtil e
de Confecção (Abit), a Associ-
ação brasileira de Proteína Ani-
mal (ABPA) e a Associação Bra-
sileira de Emissoras de Rádio e
Televisão (Abert).

A presidente da Confedera-
ção Nacional de Tecnologia da
Informação e da Comunicação
(Contic), Vivian Suruagy, recla-
mou que a MP criou inseguran-
ça para os empresários.

“Essa situação nos faz se-

gurar, infelizmente, todos os in-
vestimentos porque é impossí-
vel uma empresa do setor como
o nosso, de telecomunicações,
ter uma situação de aumento de
impostos. Isso significa o que?
Demissão em massa”, destacou.

Já o governo espera conse-
guir a aprovação de um texto
que represente um meio termo
entre a reoneração total e a
desoneração aprovada no ano
passado.

O Ministério da Fazenda afir-
ma que a retomada da arrecada-
ção por meio da reoneração da
folha de pagamento dos empre-
gados é fundamental para ma-
nutenção do déficit fiscal zero
nas contas públicas neste ano.
Segundo a pasta, as
desonerações custam R$ 20 bi-
lhões por ano e não estão pre-
vistas no orçamento.

O ministro Fernando Haddad
tem defendido, como alternativa
à reoneração total da folha de

uma só vez, uma reoneração gra-
dual. Segundo ele, o procedimen-
to segue o modelo da reforma tri-
butária, que estabelece a redução
escalonada dos benefícios fiscais.

Os empresários ouvidos pela
Agência Brasil no lançamento do
manifesto disseram que não acei-
tam um texto diferente do que foi
aprovado no ano passado.

Deputados e senadores que
apoiam a desoneração também se
manifestaram nesse sentido. A
deputada federal Any Ortiz (Ci-
dadania-RS), que relatou o pro-
jeto de desoneração na Câmara,
reforçou que só aceita mudanças
depois de 2027.

“O que nós aprovamos foi a
prorrogação da desoneração até
2027. A gente tem espaço para
discutir. Claro que tem espaço
para discutir, mas só depois des-
se período. O que o governo apre-
sentou na MP, ele vir apresentar
em projeto de lei, não faz senti-
do”, concluiu. (Agencia Brasil)

O presidente Luiz Inácio Lula
da Silva recebeu, na quarta-feira
(21), o secretário de Estado dos
Estados Unidos, Antony Blinken,
no Palácio do Planalto.

“Foi uma ótima reunião. Sou
muito grato ao presidente [Lula]
pelo seu tempo”, disse o chefe
da diplomacia do país norte-ame-
ricano ao deixar o encontro.

“Os Estados Unidos e o Bra-
sil estão fazendo coisas muito
importantes juntos. Estamos tra-
balhando juntos bilateralmente,
regionalmente, mundialmente. É
uma parceria muito importante e
somos gratos pela sua amizade”,
completou Blinken.

O norte-americano veio ao
Brasil para participar da reunião
de ministros do G20, grupo que
reúne as 19 maiores economias
do mundo, mais a União Europeia
e a União Africana. A reunião
ocorre no Rio de Janeiro, quarta-
feira e quinta-feira (22).

Em 2024, Brasil e Estados
Unidos completam 200 anos de
relações diplomáticas. Daqui,
Blinken segue para a Argentina,
onde se encontrará com o presi-

Parceria com Brasil é importante,
diz Blinken após reunião com Lula

dente Javier Milei.
O encontro com Lula durou

quase duas horas e na pauta es-
tavam temas como o apoio dos
Estados Unidos à presidência do
Brasil no G20 e a parceria entre
os dois países pelos direitos dos
trabalhadores e na cooperação
na transição para energia limpa.

A guerra entre Israel e o gru-
po palestino Hamas, na Faixa de
Gaza, foi um dos temas da reu-
nião. Em nota, o Palácio do Pla-
nalto informou que o presiden-
te Lula reafirmou seu desejo pela
paz e fim dos conflitos. “Ambos
concordaram com a necessida-
de de criação de um Estado Pa-
lestino”, diz.

O encontro entre Lula e
Blinken ocorre em meio à reper-
cussão da fala do presidente
brasileiro comparando as ações
militares de Israel na Faixa de
Gaza ao Holocausto contra ju-
deus da Segunda Guerra Mun-
dial. O comentário fez o gover-
no de Israel declarar Lula
persona non grata no país.

Outro tema tratado foi a dis-
puta entre Venezuela e Guiana

em torno do território de
Essequibo. De acordo com a
Presidência, o secretário Blinken
agradeceu a atuação do Brasil
pelo diálogo entre os dois paí-
ses sul-americanos.

A presidência brasileira no
G20 iniciou-se em 1º de dezem-
bro de 2023 e segue até 30 de
novembro deste ano, quando
acontece a cúpula de chefes de
Estado, no Rio de Janeiro.

As prioridades do país no
mandato são a inclusão social e a
luta contra a desigualdade, a fome
e a pobreza; o enfrentamento das
mudanças climáticas, com foco na
transição energética, e a promo-
ção do desenvolvimento susten-
tável em suas dimensões econô-
mica, social e ambiental; e a refor-
ma das instituições de
governança global, que reflita a
geopolítica do presente.

Segundo o Palácio do Planal-
to, Blinken reafirmou apoio ao
Brasil e elogiou a escolha dos te-
mas. “O presidente Lula reiterou
a necessidade de reformar os or-
ganismos financeiros internacio-
nais e o Conselho de Segurança

da ONU, no que foi apoiado pelo
seu interlocutor”, diz a nota.

Ainda durante o encontro,
Lula e Blinken abordaram temas
como a iniciativa para trabalho
decente lançada por Lula e
Biden em setembro do ano pas-
sado. A cooperação dos dois
países na área ambiental, tran-
sição energética, fóruns empre-
sariais e de infraestrutura tam-
bém tiveram espaço na reunião.

Blinken informou que os
EUA estudam realizar novo
aporte para o Fundo Amazônia,
considerado a principal iniciati-
va internacional para redução
das emissões de gases do aque-
cimento global e de preservação
da floresta.

Parcerias trilaterais em agri-
cultura, segurança alimentar e
infraestrutura na África também
foram debatidas. Lula vem reto-
mando o diálogo com países afri-
canos e quer reforçar os laços
do Brasil com o continente. O
brasileiro ainda cobra soluções
para a dívida externa dos países
africanos, que chega a US$ 800
bilhões. (Agencia Brasil)
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As experiências inéditas para os fãs
na abertura da Stock Car em 2024

PÁGINA 6 QUINTA-FEIRA, 22 DE FEVEREIRO DE 2024

Experiência permite ao fã sentir a velocidade de um carro da
Stock Car

Faltam poucos dias. A Stock
Car Pro Series está prestes a ini-
ciar a temporada 2024 com a dis-
puta da primeira etapa do campe-
onato, no Autódromo Internaci-
onal Ayrton Senna, em Goiânia
(GO), nos dias dois e três de mar-
ço. O novo ano na categoria traz
também um novo formato, com a
realização da corrida Sprint, com
meia hora de duração, no sába-
do; e da prova principal no fim de
semana, com 50 minutos, no do-
mingo. A Vicar, promotora e orga-
nizadora da Stock Car, vai para
mais um ano de parceria com a
Play For a Cause, empresa que faz
do esporte uma ferramenta de
transformação social, proporcio-
nando experiências únicas aos
fãs ao mesmo tempo em que reú-
ne fundos para projetos sociais
de grande importância, ajudando
a mudar vidas.

Serão realizadas sete experi-
ências inéditas para a abertura da
temporada, com a participação de
duas equipes. O apaixonado por
automobilismo poderá adquirir

tais momentos por valores entre
R$ 2 mil a R$ 3,5 mil. Os interessa-
dos podem comprar as experiên-
cias no site dedicado ao evento.
A ação tem caráter social, com
parte do valor arrecadado desti-
nado para o Instituto Ingo Hoff-
mann, em Campinas (SP), que
acolhe crianças em tratamento de
câncer e seus familiares.

Será a primeira vez que a Sto-
ck Car abrirá o Media Day para
receber um fã. Na ocasião, ele vai
acompanhar as sessões de fotos
oficiais dos carros e equipes, além
de ser contemplado com uma foto
pessoal, segurando o troféu da
etapa. A experiência ocorrerá no
dia 29 (quinta-feira) e se estende-
rá aos dias dos treinos e corridas
(sábado e domingo), quando o
comprador poderá acompanhar
as provas de local privilegiado.

No dia 1º de março, um fã vai
almoçar no motorhome da Euro-
farma RC, junto com toda a equi-
pe, e poderá fazer a visitação aos
boxes. Já nos dias da corrida (sá-
bado e domingo), o comprador da

experiência terá acesso ao box da
Eurofarma, onde acompanhará a
disputa.

Já as demais experiências
ocorrem no sábado e domingo,
quando os fãs terão a oportuni-
dade de vivenciar uma volta rápi-
da a mais de 250 km/h nos carros
da A. Mattheis Vogel ou da Euro-
farma RC; assistir às corridas nos
boxes das equipes; dar a largada

no carro madrinha; e/ou fazer um
tour no grid antes da largada, com
direito a cantar o Hino Nacional
com os pilotos na pista.

“Estamos ansiosos por essa
nova temporada, que promete
muitas novidades e emoção. Até
dezembro, há muita coisa boa para
acontecer, com a proposta de dei-
xar os fãs da Stock Car ainda mais
conectados com o esporte e, cla-

ro, com a possibilidade de anga-
riar fundos para projetos sociais
brasileiros, a partir das vendas de
experiências e leilões de itens”,
diz André Georges, fundador e
CEO da Play For a Cause.

Ação social — A Stock Car e
a Play For a Cause aceleram jun-
tas desde 2021 com o objetivo de
apoiar causas sociais no Brasil.
Até o momento, os parceiros já
destinaram mais de R$ 200 mil para
ONGs, sendo o Instituto Ingo
Hoffmann o maior beneficiado
com as ações realizadas.

Com sede em Campinas, a en-
tidade — presidida pelo maior
campeão da história da Stock Car

— atua em parceria com o Centro
Infantil Boldrini e abriga crianças
em tratamento intensivo contra o
câncer e também seus familiares,
oferecendo moradia, mais confor-
to e qualidade de vida durante o
período de tratamento, além de
suporte e acompanhamento indi-
vidual e emocional. O Instituto
Ingo Hoffmann já recebeu cerca
de R$ 140 mil com a venda de ex-
periências e leilões de itens pro-
movidos na plataforma da Play
For a Cause.

Juntos, Stock Car e a Play
For a Cause já impactaram a vida
de mais de 50 mil pessoas dire-
tamente.
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Miguel Silva quer mais um título
da F4 Júnior na V11 Aldeia Cup

Os primeiros campeões es-
taduais de ciclismo da tempo-
rada 2024 serão conhecidos no
dia 17 de março, com a realiza-
ção do Campeonato Paulista de
MTB XCM. A competição,
aberta a todo e qualquer atleta
filiado do estado de São Paulo,
ocorrerá no Parque Linear Tu-
rístico Mairiporã, ao lado do
GCM. As baterias começarão a
partir das 9h e serão feitas em
um circuito de cerca de 48,3 km/
volta. O Paulista de MTB XCM
2024 é mais um evento que faz
parte dos preparativos para os
100 anos da FPCiclismo em
2025.

Os ciclistas das categorias
Elite Masculino, Sub 23 Mas-
culino utilizarão o circuito mai-
or com 70 km. As demais cate-
gorias utilizarão o circuito me-
nor de 48,3 km/volta. Além do
título, o evento conta pontos
para o Ranking Paulista de
Mountain Bike.

As inscrições para o even-
to já estão abertas e serão reali-
zadas somente on-line, pelo link
https://seapp.link/paulistaxcm,
até o dia 14/03/2024 (quinta-fei-
ra), às 23h. A inscrição terá ta-
xas por ciclista de R$ 140,00 (in-
teira) e R$ 70,00 (meia). As ca-
tegorias PcD e Masters Mas-
culino, assim como as Masters
Feminino com a idade de 60
anos e mais, terão suas inscri-
ções com o valor de 50%.

Não haverá nenhuma outra
forma de inscrição e/ou paga-
mento além dos descritos, as-
sim como não serão realizadas
inscrições no dia e local da pro-
va. Todo ciclista poderá e de-
verá participar de apenas 1
(uma) categoria na temporada.

As filiações para 2024 podem
ser feitas direto no site oficial,
www.fpciclismo.com.br ou nos
links https://cbc.bigmidia.com/

Paulista de MTB XCM 2024
será em Mariporã

Paulista de MTB XCM
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cadastroExterno/atleta (novo atle-
ta) e https://cbc.bigmidia.com/
site/login (atleta já filiado).

As categorias são as seguin-
tes: Feminino - Elite Feminino/
Sub 23 nascidas em 2001 e anos
anteriores 2002 a 2005; Inician-
tes Open Feminino, nascidas
até ano 2005; Master A Femini-
no, nascidas de 1985 a 1994;
Master B Feminino, nascidas de
1975 a 1984 e Master C Fem 50
anos, nascidas em 1974 e anos
anteriores; Masculino - Master
A1, nascidos de 1990 a 1994;
Master A2, nascidos de 1985 a
1989; Master B1, nascidos de
1980 a 1984; Master B2, nasci-
dos de 1975 a 1979; Master C1,
nascidos de 1970 a 1974; Mas-
ter C2, nascidos de 1965 a 1969;
Master D1, nascidos de 1960 a
1964; Master D2, nascidos em
1959 e anos anteriores; Elite Sub
23, nascidos em 2001 e anos
anteriores 2002 a 2005 ; Sub 30,
nascidos entre 1995 a 2001; Ini-
ciantes Open, nascidos até o
ano de 2005; e PCD, nascidos
até ano de 2005

O Mountain Bike XCM (Ma-
ratona) é realizado em terrenos
que mesclam trechos de terra, tri-
lhas e asfalto. Isso torna o desa-
fio ainda mais emocionante, já
que o atleta encontra trechos di-
versos durante as pedaladas. A
modalidade exige boa resistência
física e compreensão de que se-
rão longos percursos em pedala-
das em ritmo intenso. Portanto, o
ciclista deve estar equipado para
aguentar a maratona, com bolsas
de hidratação, câmara de ar e
água, itens indispensáveis.

O Campeonato Paulista de
Mountain Bike Cross Country/
XCM 2024 é uma realização da
Federação Paulista de Ciclismo,
com o apoio da Prefeitura Munici-
pal de Mariporã. Mais informa-
ções no site www.fpciclismo.org.br

Miguel Júnior é o atual campeão da F4 Júnior Rookie no V11
Aldeia Cup

Campeão da F4 Júnior Rookie
em 2023, o paulista Miguel Silva
(Duvale Distribuidora/SOS Bike)
agora vai atrás de mais um título
consecutivo, desta vez na F4 Jú-
nior Light na V11 Aldeia Cup, que
terá a primeira de suas nove eta-

pas disputadas no próximo do-
mingo (25), no Kartódromo Aldeia
da Serra, em Barueri (SP).

“Acho que terei condições de
brigar pela vitória desde esta pri-
meira etapa. Já conheço bem to-
dos os traçados de Aldeia da Ser-

ra, e o meu kart está bem acertado
desde a etapa do Light, que ven-
ci no começo deste mês. Então,
minhas expectativas são muito
boas”, acredita o piloto de ape-
nas 12 anos de idade.

No ano passado, em oito eta-
pas na V11 Aldeia Cup, Miguel
Silva subiu no pódio sete vezes
pela F-4 Júnior Rookie, sendo
que em cinco oportunidades por
vitórias, e ainda somou cinco
pole positions e quatro voltas
mais rápidas, que resultaram nos
títulos de Campeão do 1º, 2º e 3º
turnos.

O que também avaliza Miguel
Silva como um dos favoritos à
vitória na abertura do campeona-
to, é o fato dele ter estreado no
começo deste mês na F4 Júnior
da Copa São Paulo Light de Kart,
largando da pole position e ven-
cendo a primeira etapa no Kartó-
dromo de Interlagos (SP).

Em 2023 a equipe Dai Motors-
port/Nikima Racing foi campeã da
F4 Júnior com Gabriel Fernandes,

e Miguel Silva como vice-cam-
peão da categoria e campeão da
classe Rookie, o que demonstra
que o time tem um excelente acer-
to de kart para os traçados do
Kartódromo Aldeia da Serra, e pi-
lotos bem preparados para todas
as situações da V11 Aldeia Cup.

“As expectativas são as
melhores, mas não vai ser nada
fácil. O nível estará altíssimo e
com um grid bem grande, já
tem 26 pré-inscritos. Teremos
a novidade do asfalto novo e
precisaremos adaptar o acerto
para o novo piso. Enfim, va-
mos trabalhar duro para nos
manter nas primeiras posições.
Queremos ir para o pódio en-
tre os cinco primeiros”, acre-
dita Odair ‘Dai’ Brito, chefe da
equipe Dai Motorsport/Nikima
Racing.

Acompanhe no domingo a
transmissão ao vivo da V11 Al-
deia Cup: https://youtube.com/
l i v e /
yGCv6PR14Eo?feature=share
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Nic Giaffone destaca bom rendimento
na pré-temporada da USF2000 no Texas
Atual campeão da USF Juniors, Giaffone participou dos testes privados da DEForce Racing no Texas avaliando os
novos pneus da categoria em 2024; temporada da USF2000 começa em St. Pete em 8 de março

Nic Giaffone

Campeão em sua primeira
competição de fórmula nos Esta-
dos Unidos, Nic Giaffone está em
fase final de preparação para o iní-
cio da temporada 2024 na USF2000.
O brasileiro, atual campeão da USF
Juniors, realizou testes em Hous-
ton, no Texas, com a DEForce Ra-
cing para conhecer os novos pneus
da categoria. A USF2000 trocou
os CooperTyres para os pneus
Continental neste ano.

“Estou muito feliz em poder
andar novamente com o carro,
esses testes são importantes por-

que vou pegando cada vez mais
a mão do USF2000. Eu já tinha
andado com esse carro no final
de 2023, me adaptando com a
maior potência, velocidade e es-
tilo de guiar, mas agora temos
novos pneus, o que também de-
manda outra análise de dados
para encontrarmos o melhor acer-
to do carro”, diz Giaffone.

Por conta do seu título na
USF Juniors em 2023 com seis vi-
tórias e 11 pódios, Giaffone foi
premiado com uma bolsa de US$
241 mil para utilizar na nova cate-

goria, possibilitando atividades
de pista como essa e ajudando
na adaptação com o novo equi-
pamento.

O brasileiro ainda tem mais um
teste de pré-temporada, desta vez
junto com os adversários da
USF2000, no circuito de NOLA
Motorsports Park, em Avondale,
Louisiana, programado para os
dias 26 e 27 de fevereiro. A tem-
porada será aberta oficialmente
entre os dias 8 e 10 de março nas
ruas de St. Pete, na Flórida, como
categoria preliminar da Indy.

F
ot

o/
D

iv
ul

ga
çã

o


